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♥
 EDITO 
LES ANGES DE LA GOSPA (6 PORTRAITS ET 100 ANECDOTES)
     
Hvaljen Isus i Marija !
Loués soient Jésus et Marie !
     
Bonjour à toutes et à tous ! Ce PDF N°14 est consacré aux voyants de Medjugorje. Il 
contient tous les articles qui ont été publiés dans les rubriques : "Portraits inattendus 
des voyants de Medjugorje", "Ils l'ont dit" et "Les anges de la Gospa".
Un jour, un guide a dit qu'il était courant, en Bosnie, d'appeler un enfant : "mon 
ange". C'est peut-être pour cette raison la Vierge appelle parfois les voyants ainsi. 
Mais il y a peut-être une raison plus "spirituelle". En effet, St Grégoire le Grand a dit 
dans une homélie que le rôle des anges était de porter les messages : "Il faut savoir 
que le nom d'anges désigne leur fonction, et non leur nature. Car ces esprits 
bienheureux de la patrie céleste sont bien toujours des esprits, mais on ne peut les 
appeler toujours des "anges", parce qu'ils ne sont des anges que lorsqu'ils portent un  
message. On appelle "ange" ceux qui portent les messages moins importants, et 
"archanges" ceux qui annoncent les plus grands événements" (le "Livre des Jours").
Cela nous fait beaucoup penser aux voyants, non ? Bonne lecture à toutes et à tous !
      
RV

     
Accès rapide (Ctrl + clic gauche)
1)-Vicka          portrait >>     /     anecdotes >>
2)-Mirjana       portrait >>     /     anecdotes >>
3)-Marija         portrait >>     /     anecdotes >>
4)-Ivan            portrait >>     /     anecdotes >>
5)-Ivanka            portrait >>     /     anecdotes >>
6)-Jakov           portrait >>     /     anecdotes >>
     
7)-Photo >>
8)-Infos diverses >>
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♥
 DOCUMENT 1A 
VICKA IVANKOVIC-MIJATOVIC (PORTRAIT)
     
>Paru en avril 2011
>Catégorie "Voyants"
     
Voici un portrait de la voyante Vicka (dans ce portrait, j'ai repris certaines 
informations données par sœur Emmanuel et je les ai complétées).
     
     
1)-Nom : Vicka IVANKOVIC-MIJATOVIC.
     
2)-Née le : 3 septembre 1964 (51 ans en 2015).
     
3)-Ses parents : Pero et Zlata ont eu 8 enfants. Vicka a 7 frères et sœurs.
     
4)-Sa situation de famille : Vicka est mariée à Mario Mijatovic depuis le 26 janvier 
2002. Ils ont eu deux enfants : Marija-Sofija (le 13 janvier 2003), Ante (le 18 octobre 
2004).
     
5)-Adresse : Krehin Gradac (près de Medjugorje).
     
6)-Caractère : Vicka ouvre les cœurs de beaucoup de pèlerins par sa disponibilité, 
son sourire rayonnant. Elle n’hésite pas à imposer les mains sur les malades avec 
une force déconcertante. Elle a traversé de grandes souffrances physiques.
     
7)-Note personnelle : Vicka est une personne qui est très à l'aise avec les gens. On 
se souviendra longtemps de son passage à la télévision irlandaise le 18 février 2011, 
dans l'émission "Late, late show". Elle a dit ce qu'elle avait à dire, et ce sans se 
laisser impressionner par les caméras et sans se laisser interrompre sans cesse par 
l'animateur qui avait mille questions à lui poser.
     
8)-Fait marquant : On lit assez fréquemment des témoignages de gens qui ont été 
guéris de maladies ou de dépendances graves (tumeurs, alcoolisme...) après que 
Vicka ait prié pour eux.
     
9)-Citation : "(...) souffrir ne peut pas être expliqué. Souffrir peut simplement être 
vécu dans notre propre cœur. Quand le Seigneur nous donne une souffrance, une 
croix, une douleur, c'est vraiment un grand don que Dieu nous fait. Nous pensons 
souvent : "Comment la maladie peut-elle être un don ?" Mais c'est un grand don ! 
Dieu seul sait pourquoi il donne ce don, et lui seul sait pourquoi il le retire à tel 
moment. Mais il est de notre ressort de décider d'être prêts à accepter ce don" (le 2 
janvier 2008 / Radio Maria).
     
10)-Divers : Zdenka (la sœur de Vicka) a épousé Ivo Juricic. Ivo a été amputé d'une 
jambe alors qu'il était très jeune. Vers le milieu de l'année 1982, la Vierge a promis 
qu'elle guérirait sa jambe à la fin des apparitions.
     



11)-Apparitions et secrets : Vicka a 9 secrets à ce jour. Elle reçoit encore des 
apparitions quotidiennes.
     
12)-Intention spéciale que la Vierge lui a confiée : les malades.

     
     

♥
 DOCUMENT 1B 
VICKA IVANKOVIC-MIJATOVIC (17 ANECDOTES)
     
>Articles postés entre 2000 et 2015
>Catégorie "Voyants"
     
Voici des anecdotes concernant la voyante Vicka (ces anecdotes ont été classées 
par thèmes, de la plus récente à la plus ancienne à l'intérieur de chaque thème).
     
      
Action de grâce
1-Vicka nous parle de l'action de grâce (posté le 15 janvier 2015 / source : lettre 
mensuelle de sœur Emmanuel du 15 janvier 2015)
Lors d’une rencontre privée le 2 janvier, Vicka a livré une belle clé pour notre vie de 
prière : "De toutes nos prières, a-t-elle dit, les remerciements arrivent les premiers au  
Ciel !" 
     
Apparence
2-Vicka nous parle de la chirurgie esthétique (posté le : date non-précisée / 
source : Echo de Medjugorje n°176, juillet-août 2004) 
Si nous prions avec un cœur sincère pour que le Seigneur nous donne la joie, celle-
ci ne nous manquera pas.
En 94, j’ai eu un petit accident : pour sauver du feu ma grand-mère et un petit-neveu, 
je me suis brûlée. C’était vraiment une sale affaire : les flammes m’avaient atteint les 
bras, le buste, le visage, la tête...
A l’hôpital de Mostar on m’a dit tout de suite qu’il fallait une opération de chirurgie 
esthétique.
Pendant le parcours de l’ambulance j’ai dit à ma mère et à ma sœur : "Chantez un 
peu !" Elles étaient stupéfaites : "Mais comment peut-on chanter à pareil moment; tu 
vois bien que tu es défigurée !"
Et je leur ai répondu : "Mais réjouissez-vous, rendons grâce à Dieu !"
Quand je suis arrivée à l’hôpital, on m’a dit qu’ils ne toucheraient à rien... Une amie, 
en me voyant, a dit : "Te voilà vraiment laide, comment vas-tu rester ainsi ?"
Mais j’ai répondu sereinement : "Si Dieu veut que je reste ainsi, je l’accepterai en 
paix. Si au contraire, il veut une guérison complète, cela veut dire que cet épisode a 
été un don pour me faire sauver la grand-mère et le bébé. Cela veut dire aussi que je 
suis au début de ma mission où je ne dois servir que Dieu".
Crois-moi : au bout d’un mois, il ne restait plus rien, juste une petite cicatrice !
J’étais vraiment très heureuse. Tous me disaient : "Au moins tu t’es regardée au 
miroir ?"
J’ai répondu : "Non, et je ne le ferai pas... Je me regarde à l’intérieur : c’est là, je le 



sais, que se trouve mon miroir !"
Si l’homme prie avec le cœur et avec amour, la joie ne lui manquera jamais. Mais 
aujourd’hui on est toujours plus préoccupé par des choses sans importance et on fuit 
ce qui donne joie et bonheur.
Si les familles mettent au premier plan les choses matérielles, elles ne pourront 
jamais espérer connaître la joie, parce que la matière la leur soustrait; mais si elles 
veulent que Dieu soit la lumière, le centre et le roi de la famille, elles n’ont rien à 
craindre : la joie y sera.
La Vierge hélas est triste parce que Jésus est aujourd’hui au dernier rang, il y a 
même des familles où il n’y est pas du tout.
     
Apparitions
3-La Vierge embrasse toujours Vicka le jour de son anniversaire (posté le 14 
septembre 2014 / source : lettre mensuelle de sœur Emmanuel du 15 septembre 
2014)
Vicka a fêté ses 50 ans le 3 septembre. Comme toujours ce jour-là, la Vierge lui 
donna un baiser et Vicka rayonnait de joie. Prions pour elle, qui prie tant pour nous ! 
Que ses 50 prochaines années soient aussi fécondes que les 50 premières !
Jusqu'à présent, lorsque Vicka recevait les pèlerins, elle priait sur eux en silence 
durant 20 minutes. Mais récemment, elle pria durant une heure, ce qui n'était jamais 
arrivé ! C'était impressionnant. Personne ne bougeait et on aurait entendu une 
mouche voler (malgré la présence massive de nos chers Italiens !).
Cette nouvelle initiative de Vicka est pour nous un signe notoire donné par Marie, 
pour nous faire saisir l'urgence criante de la prière aujourd'hui.
     
Apparitions
4-Vicka nous dit comment les apparitions ont évolué avec le temps (posté le 16 
décembre 2011 / source : Echo de Medjugorje n°176, juillet-août 2004)
Voici un extrait d'une interview que la voyante Vicka a accordée à Stephania Consoli  
dans "L'Echo de Medjugorje" de juillet -août 2004 :
La plupart du temps de nos rencontres n'est que prière. La Vierge aime prier le 
Credo, le Notre Père, le Gloire au Père... Nous chantons aussi ensemble : nous ne 
restons pas beaucoup en silence ! Au début Marie parlait davantage; maintenant elle 
privilégie la prière.
     
Apparitions
5-Vicka nous dit ce que cela fait de voir la Vierge (posté le : date non-précisée / 
source : le documentaire de la BBC sur Medjugorje réalisé en 1986 : "The Madonna 
of Medjugorje", vous pouvez le trouver sur Youtube).
Au cours du reportage, la voyante Vicka a dit ceci (traduit par mes soins à partir de la 
version anglaise) : Quand nous voyons Notre Dame, quand nous sommes avec 
Notre Dame, c'est comme flotter dans l'air. Vous n'êtes plus du tout sur terre.
     
Au-delà
6-Vicka nous dit comment les gens communiquent entre eux au Paradis (posté 
le 1er janvier 2012 / source : Sakramento)
Voici un extrait d'un article qui a été écrit par Sabrina Covic et qui est paru sur le site 
des éditions Sakramento en juin 2011.
Lors de l’interview que j’ai faite avec Vicka, elle m’a dit que les gens qui étaient au 



Paradis étaient totalement heureux, dans la plénitude du bonheur. Elle me disait 
aussi que ces gens communiquaient entre eux, parlaient, chantaient, priaient…
On sait que la Vierge Marie parle aux voyants en croate et que quand elle prie, elle 
prie souvent dans sa langue maternelle, l’araméen… Aussi, je lui ai demandé en 
quelle langue les gens du Paradis communiquaient.
Vicka m’a dit que ce n’était aucune langue que nous connaissons, mais une langue 
du Paradis. Je lui ai alors demandé si on devait apprendre cette langue du Paradis. 
Elle a souri en me disant que c’est une langue que l’on n’apprend pas. On la parle 
dès que l’on arrive au Paradis.
     
Bilocation
7-Vicka parle du don de bilocation (posté le : date non-précisée / source : 
Medjugorje Today)
Il y a de nombreuses personnes qui affirment avoir rencontré Vicka alors qu'il est 
certain que la voyante se trouvait ailleurs à ce moment-là. Dans son livre "Vicka, her 
story" ("Vicka, son histoire"), l'auteur irlandais Finbar O'Leary a interrogé la voyante 
sur cette question. Voici sa réponse (traduit par mes soins à partir de la version 
anglaise) : Je ne sais pas. Je prie à ce sujet. Je ne peux ni confirmer ni infirmer tout 
cela. La plupart sont des gens qui ont des maladies comme le cancer et peut-être 
n'ont-ils pas la possibilité de se déplacer. Quand ils se rendent à Medjugorje, ils me 
disent qu'ils ont fait l'expérience de ma présence chez eux, que j'étais là-bas. Mais je  
n'ai aucune conscience de cela. 
     
Enfance
8-Le berceau de Vicka vient de partir en fumée (posté le 27 mai 2011 / source : 
site BH info)
L'info qui suit a été donnée le 19 mai 2011 par Ante Granic, un guide touristique 
croate qui organise de très nombreux pèlerinages à Medjugorje, et notamment pour 
les Français. Son épouse est la tante de Jakov.
Voici donc l'info : Récemment, et sans le faire exprès, un homme de Medjugorje a 
fait du feu avec le bois du berceau de Vicka.
Ante Granic, qui essaye de rassembler des objets appartenant aux voyants (dans 
l'éventualité où un petit musée serait ouvert un jour), a regretté ce geste en disant : 
"Les gens de chez nous ont perdu le sens et l'intérêt pour la culture". 
     
Mariage
9-Mario Mijatovic, le mari de Vicka (posté le 10 août 2012 / source : guide 
Medjugorje)
Un guide qui connaît bien Vicka vient de me transmettre l'info suivante : Mario 
Mijatovic (le mari de la voyante Vicka) est quelqu'un d'extrêmement drôle. En 
écoutant ses blagues, les gens s'écroulent de rire. A noter également que Marco 
travaille au "Village de la Mère", qui a été fondé par le Père Slavko Barbaric.
     
Messages
10-Vicka parle des habitants de Medjugorje (posté en février 2013 / source : 
Medjugorje Today)
Voici une phrase que la voyante Vicka a dite récemment au site croate Medjugorje-
info (traduit par mes soins à partir de la version anglaise publiée sur le site 
Medjugorje Today). Cette phrase concerne les habitants de Medjugorje : On ne peut 
pas dire que nous n'ayons pas répondu, mais sûrement pas autant que Notre Dame 



nous le demande. Notre Dame dit que si nous savions à quel point elle nous aimait, 
nous pleurerions de joie - mais nous sommes encore loin de cette joie-là.
     
Vicka
11-Vicka nous dit que nous sommes en-deçà de ce que la Gospa espérait 
réaliser  (posté le : date non précisée / source : lettre de sœur Emmanuel du 15 juin 
2011)
Vicka dit que nous sommes bien en deçà de ce qu’elle (ndlr : la Vierge) espérait 
réaliser par ses venues. Beaucoup de ses enfants n’ont pas encore été rejoints par 
ses messages, et parmi ceux qui les ont reçus, une partie a décidé de les vivre, mais 
une autre n’a pas gardé le cap.
     
Naissance
12-Comment se passe les 40 premiers jours des nouveaux-nés à Medjugorje  
(posté le 13 janvier 2014 / source : bulletin de liaison des Enfants de Medjugorje n° 
64 , article paru en 2003 à l'occasion de la naissance du premier enfant de Vicka)
La petite Marija-Sofija, Vicka et Mario Mijatovic vont bien et sont très heureux dans 
leur maison, à 12km de Medjugorje. Vicka s'est bien remise de la césarienne, elle est 
tout simplement rayonnante ! Mario dit que le bébé ressemble à sa mère...
Le couple avait décidé de conserver la coutume de leur pays en matière de 
naissance. Vicka resta "recluse" avec Marija-Sofija pendant une période de 40 jours 
afin d'intégrer son bébé dans la famille et dans le monde (cette tradition croate est 
tirée de l'Evangile; Marie a elle aussi attendu 40 jours avant de sortir, pour la 
Présentation de son Fils au Temple !).
Pour une famille nouvellement formée, c'est un temps précieux et sacré; c'est alors 
que se tisse et se forme le tissu même de la compréhension que Marija-Sofija aura 
de la vie, de la famille, de Dieu et de l'amour.
Après la naissance du bébé, durant ces 40 jours, les femmes du voisinage et de la 
famille élargie visitent la mère et lui apportent des cadeaux tout simples : un poulet, 
une douzaine d'œufs, une bouteille de vin, une boîte de biscuits, des aliments 
considérés comme importants pour le rétablissement de la mère après la naissance.
Nul doute que ces mères apportèrent aussi avec elles leurs propres brins de 
sagesse pour aider à rendre douce cette transition pour Vicka.
     
Pape
13-Le Pape Jean-Paul II a béni le mariage de Vicka et Mario (posté le 7 mai 
2011 / source : bulletin de liaison des Enfants de Medjugorje de février 2002).
Vicka et Mario Mijatovic se sont mariés le 26 janvier 2002. Après cela, ils sont partis 
à Rome pendant une dizaine de jours. Le 30 janvier, le Pape Jean-Paul II les a reçus 
et il a béni leur mariage.
     
Politique
14-Quand Vicka remplace une ancienne ministre de l'éducation croate (posté le 
24 février 2013 / source : Crown of Stars)
En février 2013, Lilja Vokic (une ancienne ministre de l'éducation Croate) devait 
donner une conférence de Carême à un groupement de parents et d'étudiants, à 
Medjugorje. Peu avant la conférence, elle a téléphoné pour dire qu'elle ne pourrait 
pas venir car elle était coincée dans un embouteillage.
Les organisateurs de la rencontre ont alors eu l'idée de demander à la voyante Vicka 
de la remplacer, et cette dernière a accepté. En quelques minutes, la nouvelle a fait 



le tour de Medjugorje... et le nombre de participants a été multiplié par quatre !
     
Prénom
15-Le véritable prénom de Vicka est Vida (posté le 7 juin 2011 / source : le livre 
"Je vois la Vierge", du Père Yanko Bubalo)
Vicka est un petit sobriquet que l'on a donné à la voyante. En fait, son véritable 
prénom est Vida. Dans un livre intitulé "Je vois la Vierge" (aux éditions FX de 
Guibert), le Père Yanko Bubalo a demandé à Vicka comment la Vierge l'appelait, 
pendant les apparitions. Voici un petit extrait de l'entretien :
Yanko : Mais dis-moi encore une chose ! Notre Dame sait-elle vos noms ?
Vicka : Ha, Ha, Haaaa ! Mais dès le premier jour, elle nous appelait par nos noms.
Yanko : Toi, elle t'a déjà appelée par ton nom ?
Vicka : Bien sûr, cent fois !
Yanko : Elle t'appelle Vida ou Vicka ?
Vicka : Ca dépend. Quelquefois Vida, quelquefois Vicka.
     
Satan
16-Ce qui désarme Satan (posté le 13 mai 2015 / source : lettre mensuelle de sœur 
Emmanuel du 13 mai 2015)
L'autre jour, lorsque Vicka priait longuement sur la foule rassemblée devant elle, une 
femme s'est mise à crier contre Vicka avec une horrible voix d'homme : "Je ne te 
supporte plus ! Arrête de prier ! Et puis tu pardonnes toujours ! Tu devrais être morte 
depuis longtemps ! Tais-toi !" etc. Ces cris de l'ennemi sont significatifs et même 
indicateurs. Satan décrit clairement ce qui le désarme ! Rien d'étonnant à ce que la 
prière et la pratique du pardon lui déplaisent tant : elles le rendent impuissant à 
nuire !
     
Vicka
17-Vicka parle de tennis (posté en août 2011 / source : Medjugorje Today)
Medjugorje a donné naissance à deux grands joueurs de tennis internationaux : 
Marin Cilic (26ème mondial) et Ivan Dodig (41ème mondial). Le 12 août dernier, à 
Montréal, Ivan Dodig a battu Rafael Nadal. Suite à cette victoire, la voyante Vicka a 
déclaré : "Je suis heureuse que ces jeunes gens aient autant de succès. Dieu les 
bénit, ils ont du talent au tennis et doivent l'exploiter. Ils sont un autre message de 
Medjugorje pour le monde". 
     



♥
 DOCUMENT 2A 
MIRJANA DRAGICEVIC-SOLDO (PORTRAIT)
     
>Paru en avril 2011
>Catégorie "Voyants"
     
Voici un portrait de la voyante Mirjana (dans ce portrait, j'ai repris certaines 
informations données par sœur Emmanuel et je les ai complétées).
     
     
1)-Nom : Mirjana DRAGICEVIC-SOLDO.
    
2)-Née le : 18 mars 1965 (50 ans en 2015).

    
3)-Ses parents : Jozo et Milena ont eu deux enfants. Mirjana a un frère.
    
4)-Situation de famille : Mirjana est mariée à Marko Soldo depuis le 16 septembre 
1989. Ils ont eu deux enfants : Marija (le 9 décembre 1990), Veronika (le 19 avril 
1994). Mirjana a aussi perdu un bébé en juin 1996.
      
5)-Adresse : Bijakovici.
      
6)-Caractère : Mirjana a fait des études universitaires. Elle est douce et attentive. 
Elle reçoit les pèlerins lorsqu’elle est chez elle, à Medjugorje. Depuis la guerre, elle 
aide beaucoup les orphelins qui sont accueillis dans le "Village de la Mère" (l'œuvre 
fondée par le Père Slavko Barbaric). Mirjana est également très courageuse dans les 
difficultés.
    
7)-Note personnelle : Mirjana est une voyante qui a le souci de donner aux 
apparitions un caractère très "universel". Elle reçoit toujours les messages en public, 
elle se tient au cœur de la foule, des caméras filment la scène, les images sont 
diffusées dans le monde entier... Ce côté très "ouvert" attire des foules considérables 
autour d'elle à chaque fois qu'elle voit la Vierge.
      
8)-Fait marquant : Mirjana est la seule voyante à avoir rencontré le Pape Jean-Paul 
II en privé. Cela s'est passé lors d'un pèlerinage à Rome, en 1987. Le Pape a invité 
le groupe de Mirjana à venir dans sa résidence d'été, à Castel Gandolfo. Là-bas, 
Mirjana et le Saint Père se sont parlés en italien. Jean-Paul II lui a dit notamment 
ceci : "Si je n'étais pas le Pape, cela fait longtemps que je serais à Medjugorje. Je 
sais tout. J'ai tout suivi. Demande aux pèlerins de prier pour mes intentions. Et 
prenez bien soin de Medjugorje parce que Medjugorje est l'espérance du monde 
entier".
    
9)-Citation : "Je n'ai jamais vu une image ou une statue de Notre Dame dont je 
pourrais dire qu'elle ressemble à Notre Dame parce que je crois que cela est 
impossible. Parce que ce n'est pas seulement une beauté extérieure que nous 
voyons, c'est quelque chose qui se dégage ("breathes" : respire) de l'intérieur d'elle-



même. C'est quelque chose qui ressemble à la beauté d'une mère. Et quand les 
gens me demandent s'il y a quelque chose à quoi je pourrais comparer cela, peut-
être que la seule chose que je pourrais prendre en comparaison est quand une mère  
donne naissance à son enfant, la première fois que cet enfant est placé dans ses 
bras. L'expression de Notre Dame et son visage ressemblent vraiment à ce moment-
là" (septembre 1998 / Chicago, USA).
      
10)-Divers : Mirjana dit qu'elle ne prie jamais par l'intercession de Marie car elle 
considère que c'est suffisant de la voir. Par contre, elle a une très grande dévotion à 
Saint Antoine de Padoue. Le 13 juin, le jour de la fête du célèbre saint, elle jeûne et 
elle se rend pieds nus jusqu'à un petit sanctuaire qui est dédié à Saint Antoine et qui 
est situé à 13 kilomètres de Medjugorje.
    
11)-Apparitions et secrets : Mirjana a 10 secrets depuis le mois de décembre 1982. 
Elle voit désormais la Vierge le 18 mars de chaque année (et aussi, régulièrement, le 
2 de chaque mois. Alors, avec Marie, elle prie pour les non-croyants).
    
12)-Intention spéciale que la Vierge lui a confiée : les non-croyants.
     
     

♥
 DOCUMENT 2B 
MIRJANA DRAGICEVIC-SOLDO (17 ANECDOTES)
     
>Articles postés entre 2000 et 2015
>Catégorie "Voyants"
     
Voici des anecdotes concernant la voyante Mirjana (ces anecdotes ont été classées 
par thèmes, de la plus récente à la plus ancienne à l'intérieur de chaque thème).
     
      
Adolescence
1-Mirjana parle de sa vie à Sarajevo au début des apparitions (posté le 26 mars 
2014 / source : Mary-TV)
Voici un extrait d'une rencontre avec des pèlerins anglophones qui a eu lieu en mars 
2014, à Medjugorje. Chose assez rare, Mirjana s'est exprimée directement en 
anglais (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Au début, j'étais la seule voyante qui n'habitait pas ici à Medjugorje. Mes parents 
sont originaires d'ici, mais quand ils se sont mariés, ils ont quitté Medjugorje et sont 
allés habiter à Sarajevo. Et j'habitais avec eux.
Pendant toutes les vacances d'été, j'étais ici parce que toute ma famille était ici.
Quand les apparitions ont commencé, je me trouvais ici avec les autres voyants.
Je vous ai dit qu'au début, c'était le régime communiste. La police essayait de tout 
détruire. Ils m'ont forcée à retourner à Sarajevo.
Je ne voulais pas y aller parce que je pensais que si je retournais à Sarajevo je 
n'aurais plus d'apparitions.
Mais on ne vous demandait pas votre avis.
Ici (ndlr : à Medjugorje), tout le monde était catholique parce que tout le monde était 
croate. A Sarajevo, il y a des communistes, des musulmans, des orthodoxes, et peu 



de catholiques.
Et chez moi, à Sarajevo, la police venait chaque jour. Ils mettaient tout sens dessus 
dessous et m'emmenaient avec eux. J'avais seulement 15 ans.
Ce n'est pas comme aux Etats-Unis où l'on a son avocat et son assistante sociale. 
Sous le régime communiste, il n'y avait rien de tout cela. J'étais seule avec eux.
Je pensais que la Sainte Vierge m'aiderait. Mais quand j'avais l'apparition, elle me 
disait les mêmes choses qu'aux voyants, qui étaient ici, et rien au sujet de ma 
situation. Je n'ai pas besoin de vous expliquer à quel point je me sentais seule.
Mais au bout de quelque temps, j'ai compris, à travers la prière et le jeûne, que pour 
Dieu il n'y a pas d'enfants privilégiés. Quand vous avez une croix et que vous 
souffrez, priez et Dieu ne vous laissera pas seul. Quand j'ai compris cela et accepté 
cela, j'ai eu plus de force pour prendre tout ce qui m'arrivait.
     
Ange
2-L'un des anges gardiens de la voyante Mirjana (posté le 9 août 2014 / source : 
Forum de Sean Bloomfield)
Quand on regarde les vidéos des apparitions de Mirjana, on s'aperçoit qu'il y a 
toujours un monsieur avec une barbe blanche et des cheveux blancs à côté d'elle.
Ce monsieur s'appelle Mate. Son rôle est de maintenir l'ordre pendant les apparitions 
et il est en quelque sorte le "garde du corps" de Mirjana, chaque 2 du mois. Il est 
connu pour faire son travail avec beaucoup de fermeté.
Mate n'habite pas à Medjugorje mais il vient de Croatie chaque 2 du mois, en voiture, 
spécialement pour veiller au bon déroulement de l'apparition de Mirjana.
Il est intéressant de savoir, également, qu'il fabrique son propre vin et que ce dernier 
est très bon.
     
Apparitions
3-Mirjana parle de son apparition du 18 mars 2014 ainsi que des secrets de 
Medjugorje (posté le 7 mai 2014 / source : Cathy Nolan)
Voici un extrait de ce qu'a dit la voyante Mirjana lors de la "Totally Yours 
Conference" (la "Conférence Tout à Toi") organisée par Mary-TV le 29 mars 2014 
(traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
On m'a dit qu'avant que nous commencions à parler, vous lisiez le message du 18 
mars. Je dois vous dire quelque chose à propos de ce message.
C'était la première fois que, pendant un message, alors que Notre Dame disait 
quelque chose concernant les ténèbres, je voyais une chose ressemblant à du 
brouillard et à l'hiver. Mais tandis qu'elle continuait à parler, tout est redevenu normal.
A travers cela, je pense qu'elle a voulu nous dire que si nous ne choisissions pas 
Dieu, que si nous ne choisissions pas Jésus, nous finirions mal. Mais avec Dieu, le 
soleil est toujours en face de nous. Dieu nous montrera toujours le chemin que nous 
devons prendre.
Vous savez que j'ai une apparition chaque 18 mars, et Notre Dame m'a dit que j'aurai 
cette apparition toute ma vie. Il y a des gens qui pensent que j'ai cette apparition le 
18 mars parce que c'est le jour de mon anniversaire. Mais cela n'est pas exact.
Je dois vous dire que ce 18 mars, Notre Dame ne m'a pas dit : "Bon anniversaire", 
parce que mon anniversaire est comme vos anniversaires à vous.
Elle a choisi le 18 mars comme chaque 2 du mois parce que ces dates signifient 
quelque chose.
Et quand les choses qui doivent arriver commenceront à arriver, alors vous 
comprendrez pourquoi ces jours-là, pourquoi le 18 mars et pourquoi chaque 2 du 



mois.
     
Apparitions
4-Mirjana nous explique pourquoi elle n'a jamais ressenti le besoin de toucher 
la Sainte Vierge (posté le 15 mars 2014 / source : Forum de Sean Bloomfield)
Voici un très bel extrait du témoignage que la voyante Mirjana Dragicevic-Soldo a 
donné le 5 mars 2014 à Medjugorje, devant les participants à la 21ème rencontre 
internationale des guides (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Les gens me demandent si j'ai déjà touché Notre Dame ou si elle m'a déjà touchée. 
Jamais (...). Mais pour être honnête avec vous, je n'ai jamais ressenti le besoin de la 
toucher. Parce que lorsque Notre Dame vous regarde, vous avez l'impression qu'elle 
vous étreint, vous touche, vous aime, vous embrasse (ndlr : Mirjana est très émue en 
disant ces mots). Pardonnez-moi d'être un peu émotive, mais je ne me suis pas 
encore complètement remise de l'apparition que j'ai eue il y a quelques jours.  
    
Apparitions
5-Mirjana et Ivan juste après une apparition (posté le 31 août 2012 / source : DVD 
du 30ème anniversaire des apparitions)
Dans le DVD du 30ème anniversaire des apparitions de Medjugorje, la voyante 
Mirjana dit qu'elle ne peut pas dormir la nuit qui précède une apparition, car elle est 
dans un état de grande excitation. Elle prie alors toute la nuit. Elle prie également 1h 
ou 2h après chaque apparition.
En ce qui concerne le voyant Ivan, il dit qu'il a besoin de plusieurs heures pour 
"revenir à lui" après une apparition.
     
Famille
6-Mirjana et Jakov (posté le 6 septembre 2011 / source : guide Medjugorje)
Un petit détail intéressant à noter : Mirjana et Jakov sont cousins. Ils sont également 
voisins et ils se parlent pendant une dizaine de minutes, chaque jour.
     
Internet
7-Mirjana donne son témoignage par "visioconférence" pour la première fois 
(posté le 7 mai 2014 / source : Mary-TV)
Voici une info intéressante qui a été transmise par Cathy Nolan aujourd'hui :
Le 29 mars 2014, la voyante Mirjana Dragicevic-Soldo a donné son témoignage par 
"visioconférence" pour la première fois. Elle a parlé depuis chez elle, à Medjugorje, et 
son témoignage a été retransmis en direct sur Internet dans le cadre de la "Totally 
Yours Conference" (la "Conférence Tout à Toi") organisée par le site Mary-TV.
     
Jeunesse
8-Mirjana nous dit ce qu'il faut faire quand un jeune ne suit pas le chemin de la 
foi (posté en 2011 / source : Kresimir Sego)
Voici un extrait de l'interview que Mirjana a accordée à Kresimir Sego dans son 
livre : "A conversation with the visionaries" (traduit par mes soins à partir de la 
version anglaise) :
Quand les enfants grandissent et vont dans le monde mais ne vivent pas une vie de 
foi, que pouvons-nous faire ? Nous devons dire : "Marie, ma Mère (ndlr : Mother 
Mary), je te les donne. Je les remets entre tes mains, je vais prier pour eux, et toi, s'il 
te plaît, fais le reste".
Et vous pouvez être certain qu'elle le fera. Pas aujourd'hui, pas demain, pas quand 



vous souhaitez que cela arrive, mais quand Dieu jugera que c'est le bon moment. 
N'abandonnez jamais, parce que qui a la foi a de l'espoir. 
     
Messages
9-Mirjana nous parle de la transmission du message du "2"(posté le 18 février 
2013 / source : Medjugorje Today)
Voici un extrait d'une interview que la voyante Mirjana Dragicevic-Soldo a accordée 
au journal italien "Io Acqua Sapone" en août 2012 (traduit par mes soins à partir de 
la version anglaise publiée sur le site "Medjugorje Today") :
Pour moi, être avec la Sainte Vierge, c'est comme être au Ciel. Mais ce n'est pas 
facile de savoir que demain vous serez au Ciel et qu'ensuite, de toute façon, ça 
s'arrêtera. C'est pourquoi je me prépare toujours par la prière et par le jeûne. Et, 
immédiatement après l'apparition, j'ai juste la force de transmettre le message.
En fait, il y a toujours quelqu'un près de moi avec un stylo et un papier. Les 
messages du deuxième jour du mois sont assez longs et il est donc important de les 
transmettre tout de suite, parce que quand j'arrive chez moi, déjà, je me souviens de 
ce qu'Elle a dit dans le message mais pas des mots exacts. Et il est important que je 
ne mélange pas mes propres mots à ceux de la Sainte Vierge.
     
Messages
10-Mirjana nous dit qu'elle reçoit souvent des messages destinés à des 
personnes privées (posté le : date non-précisée / source : Forum de Sean 
Bloomfield)
Voici des paroles de la voyante Mirjana qui sont citées dans le livre de Ljubica 
Benovic : "Medjugorje, a little encyclopaedia" (traduit par mes soins à partir de la 
version anglaise) :
Notre Dame voit tout le monde. Je reçois souvent d'Elle un message à transmettre à 
une personne que je n'ai jamais rencontrée avant, dans ma vie, et dont je ne sais 
pas où elle habite, mais quand je me suis adressée à cette personne, il ou elle a 
compris immédiatement le message. Pour Elle, nous sommes tous égaux, il n'y a 
pas de plus grands et de plus petits.
     
Miracle
11-Mirjana plaisante gentiment sur les "dons de guérison" de Jakov (posté le : 
date non-précisée / source : Radio Maria)
Voici ce qu'a dit Mirjana récemment lors d'une rencontre avec des pèlerins italiens 
(vidéo postée sur Radio Maria le 12 avril 2011) :
Jakov prie pour les malades. Un jour, une femme italienne lui a demandé de prier 
pour l'un des membres de sa famille qui était malade.
Quelques jours plus tard, la femme revient trouver Jakov et elle le remercie pour ses 
prières. Jakov lui demande si la personne malade va mieux. C'est alors que la 
femme lui répond : "Non. Elle est morte".
     
Pape
12-Mirjana parle des yeux du Pape Jean-Paul II à la télévision italienne (posté le 
28 juillet 2015 / source : National Medjugorje Movement UK)
Voici ce qu'a dit la voyante Mirjana Soldo lors d'une émission de télévision, en Italie, 
il y a quelques années. La voyante était alors interviewée par Antonio Socci (traduit 
par mes soins à partir de la version sous-titrée en anglais) :
AS : Avez-vous parlé au Pape (Jean-Paul II) ?



MS : Oui.
AS : Vous l'avez rencontré une fois à Castel Gandolfo ?
MS : Oui.
AS : Pouvez-vous nous parler de cette expérience ?
MS : Et bien, nous avons un peu parlé des apparitions. Nous devons remercier Dieu 
pour ce Pape, d'avoir un Pape comme lui maintenant, en ces temps difficiles. Il est 
amoureux de la Sainte Vierge. Et donc, il n'a pas besoin de beaucoup parler. Il sait 
tout.
AS : Quand vous l'avez rencontré, comment vous est-il apparu ?
MS : J'ai vu à quel point il avait de l'amour pour elle. Je n'ai pas besoin d'en dire 
beaucoup, parce qu'il sait ce qu'est une mère qui a des désirs pour ses enfants, qui 
veut faire des choses pour ses enfants, et ce qu'elle veut de nous. Il sait tout cela. 
Tout ce que je peux dire, c'est que dans les yeux du Saint Père... c'est peut-être 
comme lorsque j'ai vu la Sainte Vierge. Parce qu'il y a tant d'amour dans ses yeux. 
C'est comme quand je regarde dans les yeux de la Sainte Vierge.
AS : Cela vous rappelle la même joie ?
MS : Oui. Le même amour, l'amour pour tous. 
AS : Le Pape a-t-il dit qu'il voulait venir à Medjugorje ?
MS : Pour bien expliquer les choses en italien, il m'a dit quelque chose comme : "Si 
je n'étais pas le Saint Père, je serais déjà allé à Medjugorje".
     
Pape
13-Mirjana parle du Pape François et du Pape Benoît XVI (posté le : date non-
précisée / source : Medjugorje Today)
Voici quelques paroles que Mirjana a dites lors d'une rencontre qui a été diffusée sur 
la chaîne italienne TG1 le 25 mars 2013 (traduit par mes soins à partir de la version 
anglaise publiée sur le site Medjugorje Today).
Au sujet du Pape François : "Notre Pape François, qui est immédiatement entré dans 
le cœur de chacun d'entre nous, est un Pape dont nous avons besoin pour le temps 
présent. Nous devons beaucoup prier pour lui, l'aider par nos prières, parce que son 
chemin sera très difficile. Il y aura trop de choses à faire et si nous ne prions pas 
pour lui, qui l'aidera ?"
Au sujet du Pape Benoît XVI: "C'est un grand homme qui nous a donné à tous une 
leçon. Etant donné qu'il est maintenant âgé et malade, il ne peut pas tout donner à 
l'Eglise. Il a renoncé, comme un grand homme".
     
Prière
14-Mirjana parle aux jeunes de la prière et de la sainteté (posté le 11 août 2014 / 
source : Medjugorje Today)
Voici un petit extrait du témoignage qu'a donné la voyante Mirjana, à Medjugorje, le 
5 août 2014, lors du Mladifest (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Ne perdez pas de temps à juger votre prière. Laissez Dieu juger cela. Il est important 
que nous priions. Il est important que nous ayons un contact avec notre Père 
Céleste. Il n'y a aucun homme sur la terre qui puisse dire: "Je prie comme je le 
devrais. Je suis exactement comme Dieu le veut". J'ai peur de ces gens.
Nous sommes tous sur le chemin de la sainteté, nous essayons tous d'être 
agréables au Père Céleste et nous essayons de suivre notre Mère. Elle nous guidera 
et Jésus jugera ce que nous avons fait.
     



Saint Antoine
15-Mirjana parle de saint Antoine de Padoue (posté le 28 novembre 2008 / 
source : Forum de Sean Bloomfield)
Voici un extrait d'un  témoignage que la voyante Mirjana a donné à Chicago (aux 
USA) les 12 et 13 septembre 1998 (traduit par mes soins à partir de la version 
anglaise) :
(Mirjana répond ici à une personne qui lui demande si elle porte un scapulaire).
Non, mais je me sens plus en relation avec Saint Antoine, et je prie toujours par son 
intercession. Je prie rarement par l'intercession de Notre Dame parce que je trouve 
que c'est suffisant de la voir. Et donc, je me sens maladroite en lui posant toutes ces 
questions que les gens me posent continuellement. Je prie donc normalement par 
l'intercession de Saint Antoine. Il est le seul saint avec lequel vous pouvez parler 
ainsi : vous lui dites : "Si tu m'aides, je t'aiderai". Il est le seul à qui vous pouvez 
parler comme ça.
(...) Je jeûne toujours ce jour-là (ndlr : le jour de sa fête). Il y a un chapelet pour lui 
qui comporte 13 "Notre Père", "Je vous salue Marie" et "Gloire au Père". Et à 13 
kilomètres de Medjugorje, nous avons un sanctuaire dédié à Saint Antoine. Tous les 
mois de juin, pour sa fête, nous y allons tous à pied... pieds nus.
     
Secrets
16-Mirjana nous parle des signes annonciateurs du triomphe du cœur 
immaculé de Marie (posté en 2011 / source : Kresimir Sego)
Dans son livre "Conversation avec les voyants" (2011), l'auteur Kresimir Sego 
demande à la voyante Mirjana si elle voit des signes annonciateurs du triomphe du 
Cœur Immaculé de Marie, dans le monde (comme cela a été annoncé à Fatima).
Voici la réponse de Mirjana (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) : 
"Je vois de petits signes, ils sont déjà là; lentement, les choses commencent à 
bouger. Les femmes me comprendront mieux avec l'exemple suivant : quand nous 
voulons faire notre ménage de printemps, nous commençons par mettre nos 
maisons sens dessus dessous. On déplace les canapés, les placards, les tables, les 
chaises... rien ne reste à sa place. Pour quelqu'un, cela peut ressembler à du 
désordre, mais quand nous remettons tout à sa place, tout est propre et net. C'est 
pourquoi, si nous voulons mettre de l'ordre, nous devons d'abord mettre beaucoup 
de désordre. Je peux voir les signes de cela".
     
Souffrance
17-Mirjana parle des croix, des catastrophes, des guerres... (posté le : date non-
précisée / source : Medjugorje Today)
Voici quelques paroles que la voyante Mirjana a dites lors de rencontres avec des 
pèlerins en 2013 (traduit par mes soins à partir de la version anglaise).
1)-A travers les apparitions, j'ai réalisé que si vous voulez travailler pour le Seigneur, 
et si vous voulez lui consacrer le reste de votre vie, vous ne trouverez rien d'autre 
que la Croix. Seulement la Croix. Parce que, pour le Seigneur, "travailler pour lui" 
signifie "être prêt à porter la Croix avec lui".
2)-La paix, c'est aussi la Croix. Si le Seigneur a la première place dans votre cœur, 
vous portez dans la paix toutes les Croix que vous recevez dans votre vie.
3)-(au sujet du fait de savoir où est Dieu quand il y a une catastrophe) Cela n'est pas 
une question, pour moi. En ce qui me concerne, quand j'entends dire qu'il y a eu un 
tremblement de terre ou un avion qui s'est écrasé, je prends le Rosaire et je prie pour 
les gens qui sont impliqués afin que le Seigneur leur apporte le réconfort, de même 



qu'aux âmes de ceux qui sont morts, et qu'il donne à ceux qui restent la force de 
porter la Croix qu'ils ont reçue. Je n'ai jamais demandé : pourquoi ceci ou pourquoi 
cela ?
Peut-être est-ce notre manière de penser qui est un peu différente de la votre. 
Immédiatement après la guerre (ndlr : la guerre de Bosnie, 1992-95), l'église 
était remplie de femmes en peine parce qu'elles avaient perdu leur mari et leurs fils. 
Mais il n'est venu à l'esprit de personne de dire : "Seigneur, pourquoi as-tu permis 
cela ?" Dieu est amour, c'est un fait. Et le mal ne vient pas de lui. Si Dieu permet la 
Croix, c'est peut-être parce que nous devrions l'accepter avec amour.
      
   

♥
 DOCUMENT 3A 
MARIJA PAVLOVIC-LUNETTI (PORTRAIT)
     
>Paru en mai 2011
>Catégorie "Voyants"
     
Voici un portrait de la voyante Marija (dans ce portrait, j'ai repris certaines 
informations données par sœur Emmanuel et je les ai complétées).
     
     
1)-Nom : Marija PAVLOVIC-LUNETTI.
    
2)-Née le : 1er avril 1965 (50 ans en 2015).

     
3)-Ses parents : Filip et Iva ont eu six enfants. Marija a cinq frères et sœurs.
    
4)-Situation de famille : Marija est mariée à Paolo Lunetti (un italien) depuis le 8 
septembre 1993. Ils ont eu quatre enfants : Michelle (le 14 juillet 1994), Francesco 
(le 24 janvier 1996), Marko (le 19 juillet 1997), Giovanni-Marija (le 27 octobre 2002).
      
5)-Adresse : Italie et Bijakovici.
      
6)-Caractère : Marija touche par sa profondeur spirituelle, sa discrétion et son 
humilité. Généreuse, elle a fait preuve de détermination et de courage en donnant 
l’un de ses reins à son frère malade en 1999.
      
7)-Note personnelle : Marija est, à mon sens, la voyante qui fait le plus le lien avec 
l'Eglise. C'est elle qui, notamment, a écrit au Vatican, au début des apparitions, pour 
dénoncer certaines dérives dans l'interprétation de certains messages de la Vierge. 
C'est également elle qui a accueilli le Cardinal Schönborn, en décembre 2009, lors 
de son premier pèlerinage à Medjugorje. Marija est une personne qui est très 
sérieuse et très respectueuse de la hiérarchie.
      
8)-Fait marquant : Derrière la personne posée et sérieuse se cache quelqu'un de 
très joyeux. Quand elle donne son témoignage, Marija raconte toujours des 
anecdotes très amusantes et très intéressantes concernant les apparitions et 



Medjugorje. On se souvient notamment de cette histoire, qu'elle raconte 
régulièrement, où le groupe de prière de Marija avait décidé d'offrir un gâteau à la 
Vierge pour son anniversaire. Le groupe avait porté le gâteau au sommet du 
Krizevac à 23h30, heure à laquelle Marie avait dit qu'elle apparaîtrait. Marija a remis 
une rose en sucre (prise sur le gâteau) à la Mère de Dieu... et elle l'a emporté au 
Paradis ! C'est extraordinaire, non ?! (voir PDF N°8)
     
9)-Citation : "La société dans laquelle nous vivons est malade et elle vit sans Dieu. 
Et l'Europe, hier encore pratiquement, était catholique. La culture catholique est 
visible dans notre architecture, nos monuments, dans tous les coins de rues que 
nous voyons. Combien d'artistes, à travers l'histoire, ont été inspirés de réaliser des 
sculptures, des peintures de Notre Dame, des peintures de la Sainte Famille. C'est 
pourquoi Notre Dame nous invite. Elle sait que nous traversons une période difficile 
de notre vie, et elle nous apprend à créer une culture. Elle nous invite à créer une 
culture avec Dieu. Elle nous invite à participer ensemble avec elle à la création d'une  
nouvelle culture où Dieu aura la toute première place dans nos vies. 
Malheureusement, la culture d'aujourd'hui est la culture qui ne fait que tout utiliser et 
tout jeter" (le 1er novembre 2010 / Medjugorje).
      
10)-Divers : Marija a fait son voyage de noce en France. Par ailleurs, elle a une 
grande dévotion à Saint Joseph de Cupertino et à Sainte Catherine de Bologne qui 
était une Sainte italienne très obéissante. Marija dit que ce qui manque le plus, dans 
le monde actuel, c'est l'humilité et l'obéissance.
    
11)-Apparitions et secrets : Marija a 9 secrets à ce jour. Elle reçoit encore des 
apparitions quotidiennes.
    
12)-Intention spéciale que la Vierge lui a confiée : les âmes du purgatoire et les 
âmes consacrées.
     
     

♥
 DOCUMENT 3B 
MARIJA PAVLOVIC-LUNETTI ( 22 ANECDOTES)
     
>Articles postés entre 2000 et 2015
>Catégorie "Voyants"
     
Voici des anecdotes concernant la voyante Marija (ces anecdotes ont été classées 
par thèmes, de la plus récente à la plus ancienne à l'intérieur de chaque thème).
     
     
Anesthésie
1-La Vierge apparaît à Marija alors qu'elle estsous anesthésie (posté le 10 avril 
2013 / source : Crown of Stars)
Le 16 décembre 1988, la voyante Marija a été opérée à l'hôpital de Birmingham, aux 
Etats-Unis. Elle a donné l'un de ses reins à son frère Andrija qui était très malade. 
Voici comment Cyrille Auboyneau raconte cet épisode dans son livre "Chers enfants" 



(p. 258) :
La transplantation de rein a eu lieu aujourd'hui à l'hôpital universitaire de 
Birmingham. L'opération s'est très bien déroulée. Pendant tout son temps 
d'anesthésie, Marija a vu la Sainte Vierge qui l'a soutenue par son sourire et ses 
prières.
A noter que ce phénomène s'était déjà produit pour Vicka à la fin de l'année 1984, à 
l'hôpital de Zagreb, en Croatie. A l'époque, Vicka avait été opérée de l'appendicite et, 
pendant l'opération, la Vierge lui était apparue durant 12 minutes. C'est le Père 
Slavko qui, par la suite, a raconté cette anecdote.
     
Apparitions
2-Un petit cadeau que nous envoie la voyante Marija le jour de l'anniversaire de 
la Vierge (posté le 5 août 2014 / source : Mary-TV)
Aujourd'hui (5 août), à l'occasion de l'anniversaire de la Vierge Marie, la voyante 
Marija Pavlovic-Lunetti a adressé un petit message aux internautes. Marija s'est 
exprimée en anglais, depuis sa maison à Medjugorje, et le message a été diffusé en 
direct sur le site Mary-TV (traduit par mes soins).
Aujourd'hui est un jour spécial. Aujourd'hui, c'est la fête de l'anniversaire de Notre 
Dame.
Notre Dame vient toujours avec une robe de couleur or, parce que c'est une fête.
Nous sommes en train de préparer beaucoup de fleurs, de roses... nous prions une 
neuvaine.
Nous offrirons ce soir à Notre Dame, à la même heure, tous nos petits sacrifices, 
toutes nos fleurs, nos jeûnes, nos prières, notre neuvaine...
Et c'est très spécial, aujourd'hui, quand Notre Dame arrive. Elle est toujours très 
joyeuse. 
Elle demande à chacun d'entre nous d'être des mains étendues vers ceux qui ne 
croient pas et qui ne prient pas.
D'une manière spéciale, j'aimerais vous appeler à être en communion avec nous 
dans la prière.
Je vais prier pour vous tous, pour toutes vos intentions, pour tout ce qui est dans vos 
cœurs, spécialement pour les toutes les personnes malades, les non-croyants, les 
gens âgés qui n'ont pas la possibilité de venir à Medjugorje...
Vous êtes donc dans mes prières, et je vous appelle tous à être en communion avec 
nous, et avec Notre Dame, ce soir.
Que Dieu vous bénisse tous.
     
Apparitions
3-Marija parle de l'apparition du 25 décembre 2012 (posté en décembre 2012 / 
source : Mary-TV)
Voici l'intégralité de l'interview que la voyante Marija Pavlovic-Lunetti a accordée au 
Père Livio Fanzaga le 25 décembre 2012 (traduit par mes soins à partir de la version  
anglaise).
    
PERE LIVIO : Bonjour Marija.
MARIJA : Bonjour Père Livio, et de tout mon cœur : joyeux Noël à tous les auditeurs 
de "Radio Maria".
La Gospa est arrivée avec le Petit Jésus dans les bras et elle n’a pas donné de 
message; mais le Petit Jésus s’est mis à parler et il a dit : "Je suis votre paix. Vivez 
mes commandements". Du signe de la croix, la Gospa et le Petit Jésus nous ont 



bénis ensemble.
PERE LIVIO : Peux-tu dire cela en Croate ?
MARIJA : Oui (Marija dit le message en Croate).
PERE LIVIO : Puis-je te poser quelques questions ?
MARIJA : Oui.
PERE LIVIO : La Vierge est toujours venue avec son Bébé dans les bras - et même 
avec Jésus tel qu'il était pendant sa Passion -, mais est-ce la première fois qu'il 
parle ?
MARIJA : Oui, nous avons tous été surpris. Ca a été une émotion très forte pour 
moi... Après l'apparition, je me suis mise à pleurer. Habituellement, je suis heureuse, 
et cette fois-ci je le suis encore plus parce que c'est quelque chose d'incroyable, 
d'extraordinaire ! J'ai été touchée qu'il nous ait bénis et qu'il ait parlé pour la première 
fois, absolument !
PERE LIVIO : Ecoute, la Vierge vient toujours avec le nouveau-né (pour Noël) ?
MARIJA : Bien sûr, comme toutes les autres années, elle est arrivée avec l'Enfant-
Jésus.
PERE LIVIO : Donc, l'Enfant-Jésus était un nouveau-né ?
MARIJA : Oui. J'ai recommandé des intentions à la Vierge, comme je le fais 
habituellement et, à un moment donné, j'attendais qu'elle donne le message. Mais 
c'est le contraire qui s'est produit : elle est restée silencieuse. Jésus s'est adressé à 
moi comme le Roi de la Paix. Il était un enfant, mais ces mots ont été prononcés 
avec autorité.
PERE LIVIO : Tu as donc été bouleversée par ce fait nouveau ?
MARIJA : Oui, parce que c'était la première fois que Jésus me parlait. Jésus n'a 
jamais parlé à Medjugorje.
PERE LIVIO : Bien qu'il était un enfant ayant la voix d'un enfant, il a parlé avec 
autorité ?
MARIJA : Oui, il a parlé avec une grande autorité et avec quelque chose de fort dans 
sa voix, qui résonne fortement en moi (ndlr : that remains strong). J'ai entendu la voix 
de Jésus bébé, pas comme celle d'un enfant âgé de quelques jours ou de quelques 
heures, mais Jésus nouveau-né, simplement.
Une fois (en 1981), il y a eu un moment extraordinaire quand Jésus bébé nous a fait 
des clins d'œil. C'est la seconde fois que quelque chose d'extraordinaire se produit.
PERE LIVIO : Il ressemblait donc à ces icônes où nous voyons Jésus bébé, mais 
avec une grande autorité.
MARIJA : Exactement.
PERE LIVIO : Marija, que penses-tu de cet événement ? Pour moi, c'est un fait 
nouveau, mais c'est aussi merveilleux et extrêmement positif.
MARIJA : Je crois que je ne pouvais pas m'attendre à cet événement. J'aurais pu 
m'attendre à ce que la Vierge me dise : "Je n'apparaîtrait plus", ou quelque chose de 
ce genre, mais depuis 31 ans elle apparaît avec Jésus bébé dans ses bras pour 
Noël, et c'est la première fois qu'il parle.
PERE LIVIO : Mais il a prononcé des mots extraordinaires : "Je suis votre paix..." 
Marija, tu n'es pas théologienne, mais les théologiens savent très bien que Jésus dit 
dans l'Evangile : L'autorité divine me rend témoignage, Je suis l'expression de la 
grande Autorité. Ceux qui étudient la théologie savent que cette expression indique 
qu'il est Dieu : "Je suis votre paix. Vivez mes commandements". Donc, c'est un bébé 
qui parle avec l'autorité divine...
Dans ce message, nous voyons la dimension divine de Jésus, même dans cet enfant 
nouveau-né. Sa divinité, c'est ce qui me frappe le plus dans ce message.



MARIJA : Cela m'a frappée très fortement. J'ai pleuré deux ou trois fois et cela m'a 
beaucoup touchée, et maintenant j'essaye de comprendre ce que j'ai vu.
PERE LIVIO : Ce sont là des choses qui ont une grande profondeur spirituelle... 
infiniment grande pour nous.
MARIJA : Maintenant que le moment de l'apparition me semble ordinaire, je note 
qu'aujourd'hui cela a été extraordinaire et je ressens tellement de gratitude dans mon 
cœur.
PERE LIVIO : La vérité est que Dieu nous surprend toujours !
MARIJA : C'est vrai !
PERE LIVIO : Pouvons-nous dire une prière ?
MARIJA : Oui, avec tout mon cœur.
Le Père Livio et Marija disent ensemble le "Magnificat" et un "Gloire au Père". Puis, 
le Père Livio donne sa bénédiction au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen.
     
Au-delà
4-Marija parle de l'au-delà avec le Père Livio Fanzaga (posté en septembre 2012 / 
source : Radio Maria)
Voici un petit extrait de l'interview que la voyante Marija a accordée au Père Livio 
Fanzaga le 25 septembre 2012, sur Radio Maria (traduit par mes soins à partir de la 
version anglaise) :
PERE LIVIO : Marija, je pense à une chose : tu as vu le Paradis, mais quand tu as 
été avec Elle (ndlr : avec la Vierge) pendant cinq minutes, tu as été au Paradis à 
nouveau. Notre Dame, c'est le Paradis qui vient sur terre. Après que tu aies vu Notre 
Dame, qu'est-ce que cela te fait de revenir ici ?
MARIJA : C'est comme si j'étais au Purgatoire, Père Livio. Rien de moins. Parce que 
comme vous l'avez dit, nous avons la nostalgie du Paradis. Nous espérons même 
atteindre le Paradis ici et maintenant. Mais nous en sommes éloignés. Nous aussi 
(ndlr : nous, les voyants) avons besoin de conversion.
     
Famille
5-L'anniversaire de la mort d'Andrija Pavlovic, le frère de la voyante Marija 
(posté le 4 février 2013 / source : bulletin de liaison des "Enfants de Medjugorje" 
n°68, hiver 2003-2004) 
Le 4 février (2004), le frère de la voyante Marija, Andrija Pavlovic, repartait vers le 
Seigneur, âgé de 47 ans. Marija est venue d'Italie pour les funérailles. En 1988, elle 
lui avait sauvé la vie en lui donnant un rein. Mais ces dernières années, Andrija 
souffrait beaucoup et son état se dégradait. Il laisse une femme et quatre enfants. 
Les pèlerins français le connaissent bien car, à la suite des prières sur le terrain des 
EDM, il venait souvent leur proposer les chapelets qu'il confectionnait lui-même avec 
les cailloux de la Colline de Podbrdo. Merci à tous ceux qui l'ont ainsi aidé ! 
Maintenant, c'est lui qui va nous aider. Andrija était notre ami depuis 14 ans, et un 
exemple vivant des Béatitudes. Il portait sa croix avec une humilité bouleversante, 
restant doux et souriant dans l'adversité (des années de dialyses trois fois par 
semaine à Mostar, entre autres croix), se confiant toujours en Dieu et rendant 
grâces ! 
     



Famille
6-Un neveu de Marija ordonné Diacre par un membre de la Commission 
Internationale sur Medjugorje (posté le 1er octobre 2012 / source : Crown of Stars)
Filip Pavlovic (un neveu de la voyante Marija) a été ordonné diacre le samedi 
29 septembre 2012 en la Cathédrale de "L'Assomption de Marie" à Zagreb (en 
Croatie), ainsi que cinq autres personnes. 
Filip est le fils de Filip Pavlovic, le frère de Marija (le père et le fils portent le même 
prénom). Chose étonnante : Filip a été ordonné par le Cardinal Josip Bosanic qui est 
membre de la Commission Internationale sur Medjugorje.
     
Jésus
7-Marija nous dit comment Jésus peut devenir notre meilleur ami  (posté le : 
date non-précisée / source : Forum de Sean Bloomfield)
Voici ce qu'a dit Marija à Manchester le 24 mars 2004 à Manchester (traduit par mes 
soins à partir de la version anglaise) :
Je me rappelle que Notre Dame nous a dit une fois, à nous les membres du groupe 
de prière, que nous devions prier trois heures par jour. Nous avons protesté en 
demandant si ce n'était pas un peu trop - parce que nous étions jeunes et qu'il y avait 
tellement de pèlerins qui venaient jusqu'à nos maisons. Pratiquement tous les jours, 
nous parlions de Notre Dame et de Dieu du matin au soir.
Notre Dame a fait un beau sourire et elle nous a dit : "Quand l'un de vos meilleurs 
amis vient vous voir, vous ne comptez pas le temps que vous passez avec lui, et 
vous vous réjouissez de ce qu'il puisse rester avec vous aussi longtemps que 
possible. De même, Jésus doit devenir votre meilleur ami".
     
Messages
8-L'un des messages de la Gospa qui a peut-être le plus inspiré la voyante 
Marija Pavlovic-Lunetti (posté le 24 septembre 2012 / source : Chère Gospa)
Cela fait plus de 31 ans que la Vierge Marie apparaît à Medjugorje. Parfois, on peut 
noter des petits signes de "refroidissement" chez certains pèlerins (démotivation au 
niveau du Rosaire quotidien et du jeûne alimentaire, tentation de s'intéresser plus à 
la nourriture matérielle qu'à la nourriture spirituelle, tendance à ne pas respecter le 
silence du sanctuaire et à prier ou à chanter avec des haut-parleurs...).
Dans ce contexte, on sent que la voyante Marija Pavlovic-Lunetti tente de remotiver 
les gens et de les pousser dans la direction de l'intériorité. Marija prend même le 
contre-pied total du refroidissement, et ce en parlant de choses auxquelles la Mère 
de Dieu elle-même ne fait pas allusion dans ses messages mensuels : prier 4 heures 
par jour, rajouter les mystères Lumineux au Rosaire quotidien, réciter de temps en 
temps un Rosaire en plus (notamment au mois de mai, qui est le mois de Marie), 
prier toute la nuit, faire des neuvaines de jeûne au pain et à l'eau...
En relisant tous les messages que la Gospa a donnés à Medjugorje depuis le début 
des apparitions, il y en a un qui peut nous faire penser à Marija d'une manière 
particulière. Peut-être est-il l'un de ceux qui l'ont le plus inspirée... Ce message a été 
donné aux voyants pendant l'Avent 1983 : "Je sais que beaucoup ne vous croiront 
pas et que beaucoup qui ont une foi passionnée se refroidiront. Vous, demeurez 
fermes et pousser les gens à une prière insistante, à la pénitence et à la conversion. 
A la fin, vous serez les plus heureux".
     



Messages
9-Marija parle des messages qu'elle reçoit (posté le 16 septembre 2012 / source : 
Chère Gospa)
Le 3 août 2012, dans le petit bois de Medjugorje, la voyante Marija Pavlovic-Lunetti a 
dit que les messages qu'elle recevait de la Sainte Vierge étaient bien destinés au 
monde entier. Elle a également signalé qu'au début des apparitions, les gens de la 
paroisse disaient par "jalousie" (Marija a employé ce mot) que les messages 
hebdomadaires n'étaient destinés qu'à la paroisse de Medjugorje. La voyante a 
bien rappelé que la Vierge s'adressait à tout le monde.
     
Monde
10-Marija parle du monde actuel (posté le 1er mars 2015 / source : Medjugorje 
Today)
Le 25 février 2015, la voyante Marija Pavlovic-Lunetti a transmis et commenté le 
message mensuel de la Vierge sur Radio Maria, avec le Père Livio Fanzaga.
Marija a dit notamment ceci (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) : 
Dans le monde et à la télévision, il n'y a que des choses pour s'amuser, il n'y a que 
notre "moi" et pas de place pour Dieu. Cette mentalité nous pollue.
      
Pape
11-L'importance du Pape dans les témoignages de Marija (posté le 11 août 
2013 / source : )
Quand le Pape Emérite Benoît XVI était encore Pape, la voyante Marija parlait 
souvent de l'importance de l'obéissance et de l'humilité dans ses témoignages 
(chacun pourra se reporter à la rencontre du 1er novembre 2010 à Medjugorje, sur le 
site "Chère Gospa", dans la rubrique "A l'écoute des voyants").
Depuis que le Pape François est arrivé au Vatican, on sent que Marija parle souvent 
de la pauvreté et de l'incapacité des biens matériels à combler le cœur de l'homme 
(voir la rencontre du 24 juin 2013 à Medjugorje).
Pourquoi en va-t-il ainsi ? Je pense que c'est tout simplement parce qu'au début des 
apparitions, Marija a offert sa vie pour le Pape. Il y a donc un lien particulier entre elle 
et lui. 
Le 1er avril 1997, jour de son 32ème anniversaire, la voyante a renouvelé cette 
offrande de sa vie pour le Saint Père pendant l'apparition du soir, et la Vierge elle-
même a prié avec elle à cette intention.
     
Pape
12-Marija parle du Pape François (posté en mai 2013 / source : Medjugorje Today)
Voici ce que la voyante Marija Pavlovic-Lunetti a dit au Père Livio Fanzaga le 25 mai 
2013 sur Radio Maria (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Tant de fois nous parlons du jeûne, mais nous ne jeûnons pas. Non ! Nous devons 
donner l'exemple par nos vies. Même si c'est difficile, et s'il est donc plus simple de 
prêcher. Il n'y a pas de mot qui soit aussi efficace que la vie, ainsi que nous l'avons 
vu avec tant de prêtres et avec beaucoup de gens qui sont allés au Ciel avant 
nous. Le Pape François répond avec sa vie à 100%. Avec sa vie et avec des 
messages petits et simples, il donne un exemple fort de simplicité, d'humilité, de 
dévotion et d'amour. C'est ce que nous devrions tous faire.
     



Pape   
13-Marija parle du Pape Benoît XVI (posté en novembre 2012 / source : Medjugorje 
Today)
Voici un petit extrait de ce qu'a dit la voyante Marija Pavlovic-Lunetti le 15 novembre 
2012, à l'université Notre Dame de South Bend, aux Etats-Unis (traduit par mes 
soins à partir de la version anglaise) :
Le Pape Benoît XVI nous demande une année de la foi. Il aimerait nous aider en ce 
sens, afin que notre propre foi grandisse. Le Pape Benoît XVI, c'est vraiment la 
providence divine pour nous aujourd'hui, parce que nous avons besoin d'être forts. Et 
il est comme un général. Il est si solide. Nous prions pour lui parce qu'il nous a 
nourris à travers sa catéchèse qui est vraiment très belle et profonde.
     
Pape
14-Marija a donné sa vie pour le Saint Père (posté le 29 février 2012 / source : 
revue "Maria")
Voici un extrait d'un article écrit par sœur Emmanuel qui est paru dans la revue 
"Maria" de mai-juin 1997 :
Le 1er avril (ndlr : 1997), comme Marija célébrait ses 32 ans, la Vierge lui apparut 
longuement. La Gospa a l'habitude d'embrasser les voyants le jour de leur 
anniversaire, c'est toujours pour eux une joie qu'ils ne peuvent décrire, car ils 
reçoivent alors plus qu'un baiser. Toute rayonnante de cette joie, Marija expliqua aux 
personnes présentes qu'elle confia à Marie le grand événement de la première 
venue du Pape sur cette terre de Bosnie Herzégovine. Au début des apparitions, 
Marija a offert sa vie pour le Saint Père (comme Vicka a offert la sienne pour la 
conversion des pécheurs).
Marija prend très à cœur de prier pour les âmes consacrées, surtout les prêtres, mais 
l'amour qu'elle porte à Jean-Paul II est particulièrement grand. A l'occasion de son 
anniversaire, elle renouvela entre les mains de la Gospa l'offrande de sa vie pour le 
Saint Père. La Vierge pria avec elle à cette intention et nous invite tous à prier pour 
le Saint Père de façon spéciale.
     
Pays
15-Marija parle des Etats-Unis (posté en juillet 2013 / source : All Alabama)
Le 2 juillet 2013, la voyante Marija Pavlovic-Lunetti a parlé devant environ un millier 
de personnes à la communauté Caritas de Birmingham, aux Etats-Unis. Elle s'est 
exprimée en italien et c'est son mari, Paolo, qui a fait la traduction en anglais.
Marija a dit notamment ceci, au sujet des Etats-Unis (traduit par mes soins à partir de 
la version anglaise) : Nous prions pour que cette nation revienne à Dieu. Ce n'est 
pas : que Dieu bénisse l'Amérique, mais : que l'Amérique soit une bénédiction pour 
le monde.
     
Pays
16-Marija parle des Siciliens (posté en août 2012 / source : Crown of Stars)
Voici ce qu'a dit Marija lors de sa visite à Beyrouth, au Liban, les 10 et 11 mars 2012 
(traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Quand j'étais en Sicile, les gens ont voulu se consacrer à Notre Dame pendant 
l'apparition. Ils l'ont fait. Pendant l'apparition, je regardais Notre Dame qui regardait 
les gens et Elle a dit qu'ils ne le regretteraient pas, ni eux, ni leurs enfants, ni leurs 
petits-enfants. Notre Dame a béni leur terre et la pluie qu'ils ont reçue a été une 
bénédiction.



Pays
17-Marija parle des Russes (posté le : date non-précisée / source : Père René 
Laurentin)
En octobre 1990, la voyante Marija s'est rendue en Union Soviétique. Voici ce qu'elle  
a dit à son retour (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Les Russes ont un amour extraordinaire pour la Sainte Vierge. Pendant l'apparition, 
beaucoup pleuraient. Contrairement aux pèlerins de Medjugorje, ils ne demandent 
aucune guérison physique, mais seulement des guérisons intérieures et spirituelles. 
C'est dommage que tant de gens viennent ici en touristes curieux. En URSS je n'ai 
pas rencontré de gens curieux, mais les gens se rassemblaient pour Dieu et pour 
Marie, attendant avec impatience la rencontre et le message. Il est nécessaire de 
prier pour ceux qui ne reconnaissent pas cette grâce. J'ai rencontré beaucoup de 
gens qui avaient entendu parler de Medjugorje sans avoir eu la possibilité de s'y 
rendre.
     
Personnalité
18-Marija Pavlovic-Lunetti est à la spiritualité de Medjugorje ce que les 
Capucins sont à la spiritualité franciscaine (posté le 7 août 2012 / source : Chère 
Gospa)
A Medjugorje, il y a beaucoup de choses à voir, à entendre, à écouter, à acheter, à 
manger, à découvrir...
Au milieu de ces sollicitations multiples, les voyants jouent un rôle tout à fait 
essentiel car ils comptent parmi les rares personnes qui recentrent en permanence 
les pèlerins sur l'essentiel : la Messe, le Rosaire, la Confession, la Bible, le Jeûne 
alimentaire...
Marija Pavlovic-Lunetti, qui est la voyante dont je me sens le plus proche, représente 
pour moi la "branche radicale" de la spiritualité de Medjugorje. Je dirais qu'elle est un 
peu à la spiritualité de Medjugorje ce que les Capucins sont à la spiritualité 
franciscaine : ceux qui veulent toujours revenir à la source des choses et rester 
fidèles au message originel, ceux qui ne font jamais de compromis... (ce qui ne veut 
absolument pas dire, bien entendu, que les autres voyants font des compromis. Tous 
sont extraordinaires !).
Mais on sent que dans chacun de ses témoignages, Marija invite les gens d'une 
manière particulière à ne jamais lâcher les recommandations de la Gospa et, si c'est 
possible, à faire plus que ce qui est demandé dans les messages mensuels.
Par exemple, elle n'hésite pas à inciter les fidèles à faire des "neuvaines de jeûne", à 
prier quatre heures par jour, à prier toute la nuit ("si certains parviennent à danser 
toute la nuit dans les discothèques, dit-elle, alors nous pouvons prier toute la nuit"), à 
réciter un chapelet ou un Rosaire supplémentaire pendant le mois de mai (qui est 
consacré à Marie)...
Je trouve que le témoignage de Marija est d'une importance capitale car nous avons 
besoin de personnes comme elle. En effet, l'histoire de Medjugorje est semblable à 
l'histoire de l'Eglise : il y a des périodes de grande ferveur et des périodes de 
relâchement.
Après 31 ans d'apparitions, on sent que nous nous retrouvons actuellement face à la 
tentation de prendre les messages de la Vierge avec beaucoup plus de recul 
(certains cherchent à jeûner autrement qu'au pain et à l'eau, d'autres ne disent plus 
le Rosaire complet chaque jour...).



Il est donc nécessaire, et Marija nous aide énormément en cela, de se réformer soi-
même. C'est là ce que j'ai voulu dire en écrivant : "Marija Pavlovic-Lunetti est à la 
spiritualité de Medjugorje ce que les Capucins sont à la spiritualité franciscaine".
     
Personnalité
19-Une vraie ambassadrice de Medjugorje qui a tout compris aux messages de 
la Gospa (posté le 27 avril 2012 / source : Chère Gospa)
A une époque où les gens rechignent à jeûner deux jours par semaine parce que 
l'exercice leur paraît trop difficile, Marija recommande aux gens de faire des 
neuvaines de jeûne (dit au Père Livio Fanzaga, le fondateur de Radio Maria, le 25 
mars 2012 / source : Medjugorje Today).
A une époque où les gens rechignent à prier le Rosaire tous les jours parce que 
l'exercice leur paraît trop long, Marija invite les gens à offrir à la Vierge un Rosaire 
supplémentaire pendant le mois de mai qui est le mois de Marie (dit au Père Livio 
Fanzaga le 25 avril 2012 / source : Medjugorje Today).
C'est extraordinaire ! Vraiment extraordinaire !! Là où les gens reculent d'un pas en 
arrière, Marija avance d'un grand bond en avant !! Quel bel exemple elle nous 
donne !! Quel bel exemple !!! Bravo Marija !!! Bravo !!!
Il est vrai que quand on jeûne et que l'on prie le Rosaire avec le cœur, alors ces deux 
exercices ne sont pas une contrainte, pour nous. Bien au contraire. Ils nous font du 
bien. Ils nous rapprochent encore plus de Jésus et ils nous rendent heureux. Et c'est 
très logiquement que l'on en redemande encore plus !!
Alors encore une fois : bravo Marija !!! Oui, bravo et merci d'être une vraie 
ambassadrice de Medjugorje qui guide si bien les gens !!!
    
Politique
20-La lettre que la voyante Marija a écrite au Président Ronald Reagan en 1987 
(posté le 30 septembre 2011 / source : Janice Connell)
Suite à la visite à Medjugorje de l'ambassadeur américain Alfred Kingon, en 1987, la 
voyante Marija Pavlovic a adressé une lettre au Président Ronald Reagan. Cette 
lettre a été rendue publique par le journal "Sveta Bastina" en février 1988 (traduit par  
mes soins à partir de la version anglaise publiée dans le livre de Janice Connell : 
"The visions of the children") :
Cher Président Reagan,
La Sainte Mère de Dieu apparaît chaque jour dans le petit village de Medjugorje, en 
Yougoslavie. Elle nous donne un message de paix. Nous connaissons votre intérêt 
pour la paix mondiale et nous nous souvenons de vous chaque jour dans nos 
prières. Vous êtes très proche de nos cœurs et nous voulons que vous sachiez que 
vous pouvez compter sur nos prières et nos sacrifices pour vous aider dans votre 
grande tâche.
Notre Sainte Mère a dit qu'avec les prières et le jeûne les guerres pouvaient être 
évitées. Puisse son message vous aider et puissent ses visites quotidiennes être 
pour vous un signe de la sollicitude aimante de Dieu pour Son peuple.
En union de prière, et dans le cœur de Jésus et de Marie, nous vous envoyons notre 
amitié et vous saluons avec la paix de la Reine de la Paix.
Marija Pavlovic.
Note : Ronald Reagan a remercié Marija pour sa lettre en lui faisant parvenir une 
photo de lui, le jour de Noël 1987, avec la dédicace suivante : "A Marija Pavlovic, 
avec mes sincères remerciements et mes meilleurs vœux. Que Dieu vous bénisse. 
Amicalement votre. Ronald Reagan". 



Saints
21-Un point commun entre Marija et sainte Catherine de Bologne (posté le 18 
juillet 2014 / source : Caritas)
Le 1er novembre 2010, à Medjugorje, la voyante Marija Pavlovic-Lunetti a dit ceci 
(traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
En voyageant à travers l'Italie, on découvre que toutes les villes d'Italie ont un saint 
qui y est respecté. Pas seulement un saint, mais il y a tant de saints dans chaque 
ville, dans chaque cité. Peu importe la ville où vous allez : Rome, Milan... Et tous ces 
saints ont rejoint ma vie si profondément. D'une manière spéciale, je me souviens de  
sainte Catherine de Bologne qui est un exemple de sainteté et d'obéissance. De 
façon particulière, j'insiste sur elle parce que je crois que dans le monde 
d'aujourd'hui, ce qui nous manque le plus, c'est l'humilité et l'obéissance.
Quand on lit la vie de sainte Catherine de Bologne, on s'aperçoit qu'il y a comme un 
petit "point commun" avec Marija (et ce "point commun" explique peut-être en partie, 
lui aussi, l'attachement de Marija à sainte Catherine) : toutes les deux ont fait 
l'expérience d'un baiser du ciel.
En effet, au cours de la nuit de Noël 1445, la Vierge est apparue à sainte Catherine 
et elle lui a présenté l'Enfant Jésus pour qu'elle l'embrasse. C'est là un épisode bien 
connu.
Or, nous savons que la Vierge Marie a embrassé Marija sur la joue. Ainsi que nous 
le raconte Alexandre Auboyneau-Iaschine (voir son interview qui est paru sur le blog 
"Chère Gospa" le 1er septembre 2013) :
Un jour, pour son anniversaire, la Sainte Vierge a fait un cadeau à Marija : Elle l'a 
embrassée sur la joue. Marija a dit qu'il était impossible de décrire le sentiment 
incroyable provoqué par ce baiser. Cependant, devant l'insistance de ceux qui 
l'interrogeaient, Marija a essayé d'expliquer ce qu'elle avait ressenti. Elle a dit que ce  
baiser avait traversé tout son être. Elle a ressenti : "La Mère". 
     
Voyants
22-Marija nous explique pourquoi les 6 voyants ont été choisis (posté le 19 
décembre 2011 / source : Echo de Medjugorje)
Voici un court extrait d'une interview que la voyante Marija a accordée à "L'Echo de 
Medjugorje" en septembre 2000 (voir le numéro 153) :
Quand la Gospa est apparue, nous lui avons demandé : "Pourquoi nous avoir 
choisis, nous ?" Elle a répondu : "Dieu m'a donné la possibilité de choisir et je vous ai 
choisis, vous".
     



♥
 DOCUMENT 4A 
IVAN DRAGICEVIC (PORTRAIT)
     
>Paru en mai 2011
>Catégorie "Voyants"
     
Voici un portrait du voyant Ivan (dans ce portrait, j'ai repris certaines informations 
données par sœur Emmanuel et je les ai complétées).
     
     
1)-Nom : Ivan DRAGICEVIC.
    
2)-Né le : 25 mai 1965 (50 ans en 2015).
      
3)-Ses parents : Stanko et Zlata ont eu trois enfants. Ivan a deux frères.
    
4)-Situation de famille : Ivan est marié à Loreen Murphy (une américaine) depuis le 
23 octobre 1994. Ils ont eu quatre enfants : Kristina-Marija (le 20 octobre 1995), 
Mickaela (le 15 janvier 2000), Daniel (le 9 septembre 2001), Matthew (le 26 juillet 
2008).
    
5)-Adresse : Boston pendant six mois de l'année (Massachusetts, USA) et Bijakovici 
pendant les six autres mois (en été).
    
6)-Caractère : Quand il était plus jeune, Ivan était d'un caractère plutôt réservé et 
solitaire (voir aussi l'anecdote n°9). Il consacre ses matinées à l’accueil des pèlerins 
quand il se trouve au village. Parmi les voyants, Ivan est plus particulièrement chargé 
de transmettre les messages concernant la famille, l’éducation et les jeunes.
    
7)-Note personnelle : Ivan, tel que je le perçois, incarne aujourd'hui l'homme stable, 
équilibré et bien organisé. C'est quelqu'un qui est très profondément enraciné dans 
la prière, dans la famille et dans les choses très concrètes de la vie (il organise de 
nombreux pèlerinages à Medjugorje, donne de nombreuses conférences, est en 
contact avec beaucoup de gens, son agenda est sur Internet...).
    
8)-Fait marquant : Quand il était jeune, Ivan était un garçon extrêmement timide. 
Son parcours témoigne donc qu'il y a eu une ouverture progressive, de sa part. En 
ce sens, on peut dire qu'il est un exemple qui nous aide à ne pas avoir peur 
de "rendre compte de l'espérance qui est en nous".
       
9)-Citation : "Je ne veux pas que vous, qui êtes ici ce soir, me regardiez comme un 
homme parfait ou comme un saint car je ne le suis pas. J'ai essayé d'être meilleur, 
d'être plus saint. C'est là un souhait qui vient de mon cœur. Je ne me suis pas 
converti en une seule nuit simplement parce que je vois Notre Dame. Je sais que ma  
conversion est un processus, un programme pour ma vie. C'est un programme pour 
lequel je dois me décider, dans lequel je dois persévérer, dans lequel je dois me 
changer tous les jours, abandonner le péché et le mal tous les jours, m'ouvrir à la 
paix, m'ouvrir à l'Esprit Saint et à la grâce. Je dois vivre la Parole du Christ et Son 



Evangile et, de ce fait, grandir en sainteté. Mais une question a trotté dans ma tête 
chaque jour pendant ces 29 années. La question est la suivante : "Mère, pourquoi 
moi ? Mère, n'y avait-il pas des gens meilleurs que moi ? Mère, serai-je capable 
d'accomplir tout ce que tu attends de moi et de la manière que tu veux que je 
l'accomplisse ? Mère, est-ce que tu es contente de moi ?" Je ne cesse de me poser 
ces questions chaque jour. Une fois j'ai demandé à Notre Dame : "Mère, pourquoi 
moi ? Pourquoi m'as-tu choisi ?" Elle a souri et a dit : "Tu sais, mon cher enfant, je ne  
recherche pas les meilleurs" (le 11 février 2010 / Cambridge "MIT", USA).
     
10)-Divers : En 2003, Ivan a confié au journal australien "Catholic weekly" qu'il 
n'avait jamais touché la Vierge (contrairement à d'autres voyants). Par contre, il a dit 
que ses enfants, eux, l'avaient touchée, et ceci pendant une apparition qui a eu lieu 
au moment de Noël. Au sujet de ses enfants, Ivan a dit notamment : "Je ne leur ai 
posé aucune question sur cela car ils sont encore trop jeunes pour décrire comment 
ils se sentaient. Mes enfants seront capables de porter ce trésor et de l'apprécier".
     
11)-Apparitions et secrets : Ivan a 9 secrets à ce jour. Il reçoit encore des 
apparitions quotidiennes.
    
12)-Intention spéciale que la Vierge lui a confiée : les jeunes et les prêtres.
     
     

♥
 DOCUMENT 4B 
IVAN DRAGICEVIC (20 ANECDOTES)
     
>Articles postés entre 2000 et 2015
>Catégorie "Voyants"
     
Voici des anecdotes concernant le voyant Ivan (ces anecdotes ont été classées par 
thèmes, de la plus récente à la plus ancienne à l'intérieur de chaque thème).
     
     
Anglicanisme
1-Ivan parle de l'anglicanisme (posté le 28 novembre 2008 / source : Catholic 
Weekly)
Voici un extrait de l'interview que le voyant Ivan a accordée au journal australien 
Catholic Weekly le 9 février 2003 (traduit par mes soins à partir de la version 
anglaise) :
Catholic Weekly : Quels fruits Medjugorje  fait-il naître dans la vie des gens ?
Ivan : Notre Dame a touché beaucoup de gens, à travers le monde, parce qu'elle est 
une mère. Beaucoup de personnes, et pas uniquement des catholiques, ont senti sa 
présence. Il y a eu beaucoup de conversions chez les anglicans. Ils sont tous des 
croyants, mais ils étaient loin de leur mère. Ils ont pris conscience qu'il leur fallait une 
mère. Ces gens prient le Rosaire, vont à la messe, lisent la Bible. Ils sont devenus 
de puissants instruments dans les mains de Notre Dame et de Dieu. Dans le monde 
d'aujourd'hui, nous avons besoin de ce type d'instruments. Ces gens vont porter la 
parole de Dieu dans le monde. Le monde d'aujourd'hui a besoin de missionnaires, et 
nous sommes appelés à être des missionnaires.



Apparitions
2-Ivan n'a pas eu d'apparition pendant les premiers jours de son service 
militaire (posté le 28 octobre 2011 / source : Kresimir Sego)
Le voyant Ivan a fait son service militaire en 1986-1987. Voici un petit extrait de 
l'interview qu'il a accordée à Kresimir Sego dans son livre : "A conversation with the 
visionaries", extrait dans lequel il est question de cette période.
J'ai suivi une formation de trois mois et le Lieutenant Josip Jelicic, de Muca près de 
Split, m'a nommé secrétaire. J'ai passé le reste de mon service militaire comme 
secrétaire et j'avais l'autorisation d'aller en ville chaque jour si je le souhaitais. Les 
après-midi, j'étais seul au bureau et c'est là que j'avais mes apparitions. Avant que je  
ne quitte la maison pour aller à l'armée, la Gospa m'avait préparé et m'avait dit que 
je n'aurais pas d'apparition pendant les premiers jours, au début de mon service. 
Pendant cette période, je n'ai pas eu d'apparition mais j'ai entendu Sa voix dans mon  
cœur.
     
Etats-Unis
3-Le voyant Ivan Dragicevic prie en anglais avant et après chaque rencontre 
(posté le 10 septembre 2012 / source : Chère Gospa)
Quand il donne son témoignage, le voyant Ivan Dragicevic commence toujours par 
faire le signe de croix. Ensuite, il prie un "Notre Père", un "Je vous salue Marie" et un 
"Gloire au Père". Ces trois prières sont suivies de l'invocation : "Marie, Reine de la 
Paix, priez pour nous". Après quoi il conclut sa prière en refaisant le signe de croix.
Chose "amusante", Ivan récite toutes ces prières en anglais (il dit la première partie 
et les gens disent la seconde). Il a un accent croate absolument craquant ! A noter 
qu'il refait la même chose à la fin de chaque rencontre.
     
Etats-Unis
4-En quelle langue le voyant Ivan parle-t-il quand il témoigne aux Etats-Unis 
(posté le 26 mars 2012 / source : Forum de Sean Bloomfield)
Ivan est marié à une américaine et il vit aux Etats-Unis la moitié de l'année. Quand il 
donne son témoignage aux Etats-Unis, il dit généralement bonjour et au revoir en 
anglais. Pour le reste, il s'exprime en croate et une personne assure la traduction en 
anglais pour l'auditoire (Ivan se sent plus à l'aise ainsi).
A noter également qu'après chaque rencontre, Ivan reste environ une heure pour 
discuter avec les gens et répondre à leurs questions, en anglais.
     
Famille
5-La première fois que l'épouse d'Ivan est venue à Medjugorje (posté le 7 mai 
2011 / source : Etoile Notre Dame de mars 2011)
La première fois que Loreen Murphy (l'épouse d'Ivan) est venue à Medjugorje, ce 
sont ses cousins qui l'ont amenée depuis Boston (Massachusetts, USA). Loreen a 
vécu une profonde conversion, dans le sanctuaire de la Reine de la Paix.
A noter que, par la suite, ses cousins sont devenus prêtres grâce à Medjugorje.
     
Internet
6-Ivan parle de la retransmission des apparitions sur Internet (posté en été 
2010 / source : Mary-TV) 
Du 30 juillet au 5 août 2010, Mary-TV a retransmis les apparitions quotidiennes du 
voyant Ivan sur Internet. Suite à cela, Ivan a dit que les prières et les bénédictions de 
la Vierge destinées aux personnes présentes pendant l'apparition s'étendaient 



également aux internautes connectés pendant la retransmission. Ivan a précisé 
également que lorsqu'Elle bénissait les objets apportés par les personnes présentes 
au moment de l'apparition, la Vierge bénissait également les objets que les 
internautes avaient placés devant leur ordinateur.
     
Journée
7-Le voyant Ivan nous décrit l'une de ses journées type (posté le 28 septembre 
2011 / source : Kresimir Sego)
Voici un extrait de l'interview que le voyant Ivan a accordée à Kresimir Sego dans 
son livre : "A conversation with the visionaries" (traduit par mes soins à partir de la 
version anglaise) :
Kresimir Sego : S'il te plaît, dis-nous à quoi ressemble l'une de tes journées, depuis 
le moment où tu te lèves le matin jusqu'au moment où tu te couches le soir.
Ivan : Je me lève assez tôt, surtout durant l'été, et ensuite je gravis la colline des 
apparitions en silence. Cela compte beaucoup, pour moi. Cela marque le début d'un 
nouveau jour. Plus tard, je retourne à la maison et je me prépare pour la Messe du 
matin. Après la Messe, je prends le café avec mes frères ou avec mes amis. Puis 
vient le moment où je rencontre les pèlerins, les malades et les prêtres. J'ai des 
entretiens privés et je parle avec ceux qui demandent à me rencontrer.
Pendant l'après-midi, je garde du temps pour moi : je lis la Bible et je m'arrête sur ce 
que je lis. Je pense à ce que les mots signifient pour moi et quel est leur message 
pour ma vie. Les paroles de la Bible me sont destinées, elles me parlent. Ayant fait 
cela, je prie. Après m'être reposé un peu, j'écris des notes. Ces notes seront utiles 
une fois que les apparitions auront cessé. Elles m'aideront à me souvenir de mes 
expériences passées. Cela étant fait, je me prépare pour mon apparition, après quoi 
je participe à l'adoration ou à un autre programme de prière, tout dépend du jour de 
la semaine. Évidemment, il y a également beaucoup d'autres choses, des 
événements qui ne peuvent pas être prévus, comme des rencontres avec des 
jeunes. Bien que j'ai un emploi du temps ordinaire, chaque jour est différent.
     
Messages
8-La Vierge ne donne pas un message particulier à chaque rencontre avec Ivan 
(posté le 20 mars 2012 / source : Chère Gospa)
Contrairement à ce que l'on peut penser, la Vierge Marie ne donne pas de message 
particulier à chaque fois qu'il y a une rencontre avec Ivan, aux Etats-Unis. 
L'apparition a toujours lieu, bien sûr, mais il n'y a pas de message public à chaque 
fois.
Par exemple, en 2012, aucun message n'a été donné à Winchester (le 10 février), à 
Southport (le 14 mars) et à Pinehurst (le 15 mars).
Par contre, il y en a eu un à Glenshaw le 28 février. Le voici (traduit par mes soins à 
partir de la version anglaise) : "Mes chers enfants, aujourd'hui votre Mère vous 
appelle à nouveau avec joie pour que vous acceptiez mes messages avec 
responsabilité et que vous viviez mes messages. Soyez mon signe vivant de ma 
présence. Merci encore d'accepter mes messages aujourd'hui et de vivre mes 
messages. Merci encore mes chers enfants d'avoir répondu à mon appel 
aujourd'hui" (PS : un grand merci à Ursula, Audia, Dot et Jane pour ces infos).
     



Messages
9-Ivan nous dit pourquoi il n'est pas lassé de transmettre les messages de la 
Gospa (posté le 27 septembre 2011 / source : Chère Gospa)
Le 16 août dernier, à Medjugorje, le voyant Ivan a dit qu'il n'était pas du tout lassé de 
transmettre les messages de la Gospa, et ceci parce qu'il constate chaque jour, 
pendant ses apparitions, que la Vierge elle-même n'est pas lassée d'apparaître et de 
nous parler.
      
Messages
10-La Vierge parle de la consécration à son Cœur Immaculé (posté le : date non-
précisée / source : Enfants de Medjugorje)
Le 17 juin 2002, le Président de la Sicile était présent à l'apparition d'Ivan. C'est lui-
même qui a rapporté le message que la Vierge a donné à Ivan ce jour-là : "A chaque 
fois que vous vous consacrez à mon Cœur Immaculé, vous me consolez".
     
Parousie
11-Ivan parle de la fin du monde (posté le 28 novembre 2008 / source : Catholic 
Weekly)
Voici un extrait de l'interview que le voyant Ivan a accordée au journal australien 
Catholic Weekly le 9 février 2003 (traduit par mes soins à partir de la version 
anglaise) :
Catholic Weekly : Sommes-nous arrivés à la fin du monde ?
Ivan : Non. Nous ne parlons pas de la fin du monde ou du second avènement du 
Christ. Notre Dame n'est pas venue pour nous faire peur. Elle ne vient pas nous 
parler des ténèbres. Elle vient comme une Mère de l'espérance. Elle veut mettre une 
lumière dans le monde. Elle veut nous faire sortir de ces ténèbres, et elle veut nous 
conduire vers une vie lumineuse et nouvelle. Elle veut relever ce monde fatigué, les 
familles fatiguées, les jeunes fatigués, l'Eglise fatiguée. Elle désire nous relever et 
nous raffermir. Elle dit : "Chers enfants, si vous êtes forts, l'Eglise sera forte. Si vous 
êtes faibles, l'Eglise sera faible. Vous êtes l'Eglise vivante. Chers enfants, ce monde, 
cette humanité, a un espoir et un futur. Mais vous devez commencer à changer. 
Vous devez revenir à Dieu".
     
Personnalité
12-Ivan nous explique comment il a réussi à vaincre sa timidité (posté en 2011 / 
source : Kresimir Sego)
Voici un extrait de l'interview qu'Ivan a accordée à Kresimir Sego dans son livre : "A 
conversation with the visionaries" (traduit par mes soins à partir de la version 
anglaise) :
J'étais timide de nature, ne m'ouvrant qu'à mes parents et à mes frères. Croyez-moi, 
jusqu'en 1988, je ne m'étais jamais tenu devant des pèlerins pour leur parler. Quand 
j'étais un jeune garçon, je me cachais sous mon lit quand les pèlerins commençaient 
à visiter ma maison. Je disais à ma mère que je ne voulais pas aller dehors à leur 
rencontre.
J'ai fait mon service militaire en 1986-87 et, un an plus tard, j'ai obtenu un passeport 
yougoslave pour la première fois car, auparavant, on ne m'en avait pas accordé un.
J'ai visité l'Amérique pour la toute première fois. Je suis allé à Chicago pour voir mon 
oncle, après 36 ans. Beaucoup de gens, à Chicago, avaient entendu parler de 
Medjugorje. Beaucoup de groupes de prière et de Centres de Paix avaient été créés.
C'est là que je me suis ouvert et que j'ai commencé à témoigner devant des foules. 



Je parlais aux gens pendant des Messes et des Conférences sur la prière - c'est 
ainsi que j'ai commencé.
J'ai commencé à participer à des rencontres de prière à travers le monde et à parler 
devant des milliers de croyants au cours de chacune d'entre elles. La Gospa m'a 
donné du courage. Elle m'a dit de m'ouvrir plus et de donner plus quand je parlais 
devant des gens qui avaient des difficultés, qui étaient blessés et malades. Ces 
personnes avaient besoin de consolation. Elle m'a guidé comme elle a guidé les six 
voyants. Elle m'a dit d'encourager les gens et de leur donner plus. 
C'est ainsi que je me suis ouvert et que j'ai commencé à donner mon témoignage 
ouvertement. 
     
Politique
13-Le voyant Ivan parle des hommes politiques (posté en 2011 / source : Kresimir 
Sego)
Voici un extrait de l'interview que le voyant Ivan a accordée à Kresimir Sego dans 
son livre : "A conversation with the visionaries" (traduit par mes soins à partir de la 
version anglaise) :
La Gospa nous aime et nous invite à devenir des lumières vives dans notre monde 
fatigué. Ne nous laissons pas tromper. La Gospa nous dit aussi d'oublier les 
Présidents des pays et les gouvernements. Elle dit que Dieu seul peut nous donner 
la paix. Dieu a donné le pouvoir de promouvoir la paix à tous les Présidents du 
monde, à tous les gouvernements, aux Congrès, aux Sénats, aux Parlements. Il leur 
a donné le pouvoir de travailler au nom de la paix, pour l'homme et pour l'humanité.
Tout gouvernement qui est sans Dieu est un gouvernement sans ordre et, de ce fait, 
il n'accepte pas les principes de Dieu et ne peut pas offrir la paix.
Nous serons vite déçus par la paix que ce monde nous offre. Les gens voient la 
véritable paix dans les messages de la Gospa. 
     
Prière
14-Les rencontres du groupe de prière d'Ivan (posté le 29 août 2011 / source : 
guide Medjugorje)
Si vous vous rendez à Medjugorje, sachez que le groupe de prière du voyant Ivan se 
réunit tous les lundis et tous les vendredis. A noter que ces jours-là, Ivan a deux 
apparitions : l'une à 18h40 ou 17h40 (comme d'habitude) et l'autre à 22h.
     
Prière
15-Ivan nous dit comment prier avec le cœur (posté le 26 février 2010 / source : 
Forum de Sean Bloomfield)
Voici un extrait de la conférence qu'a donnée le voyant Ivan au "Massachusetts 
Institute of Technology" (à Cambridge, aux USA) le 11 février 2010 (traduit par mes 
soins à partir de la version anglaise) :
Une fois, Elle (ndlr : la Sainte Vierge) a dit : "Mes chers enfants, si vous voulez venir 
à l'école de la prière, alors vous devez savoir qu'il n'y a pas de week-ends à l'école. 
Vous devez vous rendre à l'école de la prière chaque jour en tant qu'individu, en tant 
que famille et en tant que communauté. Mes chers enfants, si vous voulez prier 
mieux, alors vous devez prier plus car prier plus est une décision personnelle, mais 
prier mieux est une grâce, une grâce donnée à ceux qui prient plus".
     



Récession
16-Ivan parle de la récession (posté le 18 février 2010 / source : Forum de Sean 
Bloomfield)
Voici un extrait de la conférence qu'a donnée le voyant Ivan au "Massachusetts 
Institute of Technology" (à Cambridge, aux USA) le 11 février 2010 (traduit par mes 
soins à partir de la version anglaise) :
Aujourd'hui, nous parlons sans cesse de la récession. Quand nous allumons la télé, 
tout ce que nous entendons concerne la récession. Mais personne ne parle de la 
récession spirituelle.
Les familles, la société... nous devons guérir spirituellement.
Cette société et cette humanité ne peuvent pas aller mieux et guérir si, d'abord, nous 
ne guérissons pas spirituellement.
Nous connaissons tous l'influence des médias et d'Internet sur les familles.
C'est pourquoi notre Mère nous appelle à remettre la prière dans nos familles. Elle 
veut que chacune de nos familles devienne un groupe de prière, une famille où les 
gens prient ensemble parce que la paix va revenir à travers la prière, parce que 
l'amour va revenir à travers la prière. L'harmonie va revenir dans nos familles. 
Beaucoup de mariages brisés vont se réunifier à travers la prière.
Notre Mère vient à nous. Elle prie avec nous. Elle veut nous sortir de cette obscurité 
et nous guider vers la lumière, vers l'espérance.
     
Saint Joseph
17-Ivan parle de saint Joseph et de Jean-Paul II (posté le 2 juillet 2011 / source : 
John Barry's Blog)
Voici un extrait d'une interview du voyant Ivan qui a été réalisée à Medjugorje en juin  
2011, à l'occasion du trentième anniversaire des apparitions de la Vierge (traduit par 
mes soins à partir de la version anglaise) : 
Question : Y a-t-il une rencontre dont tu te souviennes plus particulièrement ?
Ivan : Au moment de Noël, quand la Vierge visite ma famille avec Saint Joseph et 
l'Enfant Jésus dans ses bras. Et je n'oublierai jamais ce qui s'est passé le 2 avril 
2005. Jean-Paul II venait juste de mourir. Il est arrivé rayonnant pendant l'apparition, 
avec des vêtements blancs et de couleur or (voir aussi le PDF N°11 / anecdote 70).
     
Témoignages
18-Ivan parle aux pèlerins le 8 juillet 2014 (posté le 12 juillet 2014 / source : 
Caritas)
Voici un tout petit extrait du témoignage qu'a donné le voyant Ivan Dragicevic, à 
Medjugorje, le 8 juillet 2014 (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Je sais que pour beaucoup d'entre vous, vous êtes venus ici avec vos besoins, avec 
vos désirs, avec vos problèmes. Vous êtes venus ici afin de vous jeter dans les bras 
de la Mère et afin d'être dans son étreinte, sur ses genoux, pour trouver la sécurité et 
la protection.
Beaucoup d'entre vous sont venus ici fatigués, alourdis, affamés de paix, d'amour et 
de vérité, assoiffés de prière. Vous êtes venus ici pour vous reposer comme Jésus 
nous y appelle dans l'Evangile : "Venez à moi vous tous qui pliez sous le poids du 
fardeau et je vous donnerai le repos. Je vous donnerai la force".
Nous venons à notre Mère afin de trouver auprès d'elle du réconfort et une force 
nouvelle. Nous venons à elle pour lui dire : "Mère, prie et intercède auprès de ton Fils 
pour nous tous". Et en effet, c'est ce que fait la Mère. Elle prie pour nous. Elle nous 
porte dans son cœur et elle intercède pour nous auprès de son Fils. C'est pourquoi 



nous ne sommes jamais seuls, elle est toujours avec nous.
     
Témoignages
19-La ponctualité des voyants (posté le 22 août 2011 / source : Chère Gospa)
Certains journaux opposés à Medjugorje accusent les voyants de se prendre pour 
des "stars". Tout le monde sait bien que le propre des "stars" est de se faire attendre. 
Mais cela n'est pas le cas des voyants.
Le 16 août dernier, Ivan a donné son témoignage depuis la rotonde, à Medjugorje. 
La veille, on nous avait dit que ce témoignage commencerait à 8h15.
Le jour même, j'étais aux premières places pour l'écouter. J'avais ma montre à 
la main.
Ivan est apparu derrière l'autel à 8 heures 15 minutes et 15 secondes exactement. Il 
tenait un micro dans sa main. Il a branché ce micro sur l'autel, a tapé légèrement 
dessus pour voir s'il fonctionnait... et son témoignage a commencé à 8 heures 15 
minutes et 45 secondes. Il a duré 40 minutes.
Ivan a terminé en disant en anglais : "Have a nice afternoon" ("Passez un bon après-
midi"), et ceci avec un accent croate craquant.
     
Voyants
20-Ivan nous dit que ce n'est pas simple d'être un voyant (posté le 16 août 
2014 / source : Mary-TV)
Voici un extrait du témoignage donné par le voyant Ivan le 2 août 2014, à Medjugorje  
(traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Chaque matin quand je me réveille, et chaque soir quand je vais me coucher, je 
porte cette responsabilité.
Mais, croyez-moi, ce n'est pas simple et ce n'est pas facile d'être avec Notre Dame 
chaque jour, de lui parler chaque jour et, après chaque rencontre avec elle, de 
revenir sur cette terre et de vivre ici dans ce monde.
Parce que rencontrer Notre Dame chaque jour, c'est comme rencontrer le Ciel 
chaque jour.
Quand Notre Dame vient chaque jour jusqu'à nous, elle nous apporte la paix du Ciel 
avec elle.
Chaque jour, après la rencontre avec Notre Dame, il me faut plusieurs heures pour 
revenir à la réalité de ce monde. Parfois, il m'est difficile d'ouvrir mes yeux et de 
regarder le monde autour de moi, après avoir vu le Ciel.
     



♥
 DOCUMENT 5A 
IVANKA IVANKOVIC-ELEZ  (PORTRAIT)
     
>Paru en mai 2011
>Catégorie "Voyants"
     
Voici un portrait de la voyante Ivanka (dans ce portrait, j'ai repris certaines 
informations données par sœur Emmanuel et je les ai complétées).
     
     
1)-Nom : Ivanka IVANKOVIC-ELEZ.
    
2)-Née le : 21 juillet 1966 (49 ans en 2015).
      
3)-Ses parents : Ivan et Jagoda ont eu trois enfants. Ivanka a un frère et une sœur.
      
4)-Situation de famille : Ivanka est mariée à Rajko Elez depuis le 28 décembre 
1986. Ils ont eu trois enfants : Kristina (le 10 novembre 1987), Josip (le 8 juin 1990), 
Ivan (le 10 février 1994).
       
5)-Adresse : Miletina (Medjugorje).
      
6)-Caractère : Ivanka est humble et d’une grande bonté de cœur. Elle souhaite vivre 
une vie familiale “normale”. Silencieuse et intérieure, c’est une femme très simple et 
très profonde.
      
7)-Note personnelle : Ivanka a perdu sa maman en mai 1981, juste avant le début 
des apparitions. Je ne sais pas si les choses sont liées, mais cette voyante garde 
une certaine "fragilité" qui la rend terriblement humaine et attachante (par exemple : 
elle avoue qu'elle ne parvient pas encore à se sentir à l'aise devant des caméras. 
Elle dit aussi que ce n'est pas toujours facile de jeûner et de prier le Rosaire...). 
Ivanka est quelqu'un qui est très proche de nous, de notre faiblesse, de notre 
"petitesse", de notre fragilité d'êtres humains... Elle est authentique. Ivanka, c'est 
Medjugorje mis à la portée de tous. Nous pouvons tous nous reconnaître en elle.
      
8)-Fait marquant : A l'instar de la voyante Mirjana, Ivanka possède elle aussi un 
parchemin que la Vierge lui a donné au cours d'une apparition, et sur lequel sont 
écrits les 10 secrets de Medjugorje dans une langue qui, pour l'instant, n'est 
compréhensible par personne. Les quelques informations qui circulent sur ce 
parchemin figurent dans la catégorie "Secrets" du site "Chère Gospa".
      
9)-Citation : (en réponse à une question posée par un pèlerin : "Qu'est-ce que cela 
vous fait que votre évêque n'ait pas accepté les messages de Medjugorje ?") "Nous 
l'avons accepté comme notre pasteur. Il est notre pasteur de l'Eglise. Il veille sur 
nous, et il a le droit de dire oui ou non. C'est pourquoi je ne peux absolument pas le 
juger. La seule chose que je puisse faire est de prier pour lui avec mon cœur" (le 15 
mai 2010 / Sacramento, USA).
      



10)-Divers : La Vierge Marie a parlé de sa vie à Ivanka de 1981 à 1985. Elle lui a 
parlé également de l'avenir de l'Eglise et du monde. Quand la Vierge donnera son 
feu vert, toutes ces informations seront rendues publiques.
    
11)-Apparitions et secrets : Ivanka a 10 secrets depuis le 7 mai 1985. Elle voit 
désormais la Vierge le 25 juin de chaque année.
    
12)-Intention spéciale que la Vierge lui a confiée : les familles.
     
     

♥
 DOCUMENT 5B 
IVANKA IVANKOVIC-ELEZ (12 ANECDOTES)
     
>Articles postés entre 2000 et 2015
>Catégorie "Voyants"
     
Voici des anecdotes concernant la voyante Ivanka (ces anecdotes ont été classées 
par thèmes, de la plus récente à la plus ancienne à l'intérieur de chaque thème).
     
     
Eglise
1-Ivanka parle de l'évêque de Mostar (posté le 2 juin 2010 / source : Forum de 
Sean Bloomfield)
Voici un extrait d'une série de questions-réponses avec la voyante Ivanka. La 
rencontre a eu lieu  à Sacramento (en Californie, aux USA) le 15 mai 2010. Une 
personne a posé la question suivante : "Qu'est-ce que cela vous fait que votre 
évêque n'ait pas accepté les messages de Medjugorje ?" (traduit par mes soins à 
partir de la version anglaise) :
Nous l'avons accepté comme notre pasteur. Il est notre pasteur de l'Eglise. Il veille 
sur nous, et il a le droit de dire oui ou non. C'est pourquoi je ne peux absolument pas 
le juger.
La seule chose que je puisse faire est de prier pour lui avec mon cœur.
     
Famille
2-Ivanka a pu voir sa mère défunte et lui parler plusieurs fois (posté le 27 juillet 
2015 / source : guide Medjugorje)
La voyante Ivanka a eu sa toute dernière apparition quotidienne le 25 juin 1985. Au 
cours de cette apparition, elle a vu sa mère défunte et elle a pu lui parler. Sa mère l'a 
même embrassée. 
Il est intéressant de savoir que ce n'est pas la seule fois où Ivanka a vu sa mère. En 
effet, le vendredi 18 avril 2014 (qui était le jour du Vendredi Saint), lors d'une 
rencontre avec des pèlerins, à Medjugorje, Ivanka a dit que Dieu avait permis qu'elle 
voit sa mère et qu'elle puisse lui parler cinq fois au cours de ces années.
Ivanka a dit aussi que parmi ces cinq rencontres, celle qui l'avait le plus marquée 
était celle du 25 juin 1985 car sa mère l'a embrassée et elle lui a dit : "Chère Ivanka, 
je suis fière de toi !" 
     



Famille
3-Ivanka parle du jour où elle a vu sa mère défunte (posté le 18 mars 2014 / 
source : Forum de Sean Bloomfield) 
Le 7 mai 1985, la voyante Ivanka a reçu sa toute dernière apparition quotidienne. La 
Vierge Marie lui est apparue avec deux anges. A un moment donné, la Vierge a 
demandé à Ivanka ce qu'elle souhaitait, et cette dernière a répondu qu'elle désirait 
voir sa mère.
La mère d'Ivanka (qui était décédée peu de temps avant le début des apparitions de 
Medjugorje) est apparue. Elle a souri, a embrassé sa fille et lui a dit : "Mon enfant, je 
suis si fière de toi !" Puis, elle a embrassé Ivanka à nouveau avant de disparaître.
En 2011, lors d'une rencontre avec des italiens, une personne a demandé à Ivanka si 
sa mère lui était apparue plus jeune que quand elle était sur terre ou bien s'il lui avait 
semblé qu'elle avait le même âge.
Ivanka a répondu que sa mère semblait avoir le même âge parce qu'elle n'était âgée 
que de 39 ans quand elle est décédée.
     
Famille
4-Le Père Jozo parle de l'enterrement de la maman d'Ivanka (posté le : date non-
précisée / source : le livre "Rencontres avec le Père Jozo", de Sabrina Covic)
Le Père Jozo raconte le moment où il a reçu les voyants, peu après que les 
apparitions aient commencé :
Ensuite, j'ai demandé à Ivanka d'entrer. J'avais devant moi une jeune fille qui 
quelques semaines plus tôt avait voulu sauter dans la tombe de sa mère. J'avais 
encore à l'esprit cette image si puissante, cette séparation douloureuse d'avec sa 
mère et c'est pourquoi j'ai commencé tout de suite à lui parler d'elle.
Je lui ai demandé : "Ivanka, as-tu demandé à la Vierge des nouvelles de ta 
maman ?" - "Est-ce qu'elle te l'a montrée ?" - "Non". - "Et alors ?" - "Elle m'a promis 
de me la montrer" - "Quand ?"... Et elle commence à me parler de ce qu'elle a vu. 
J'ai pensé : "Tu vois bien, cette jeune fille a un tel désir de revoir sa mère qu'elle 
aimait si fort, que son imagination a créé des visions et elle est parvenue à 
persuader les autres et tous disent maintenant qu'ils ont vu la Vierge Marie". Et j'ai 
eu l'impression que j'avais trouvé la réponse au phénomène. Du moins, j'ai essayé 
de m'en convaincre...
     
Jeûne
5-Ivanka parle du jeûne alimentaire (posté le 2 juin 2010 / source : Forum de Sean 
Bloomfield)
Voici un extrait d'une série de questions-réponses avec la voyante Ivanka. La 
rencontre a eu lieu  à Sacramento (en Californie, aux USA) le 15 mai 2010. Une 
personne a posé une question sur le jeûne alimentaire (traduit par mes soins à partir 
de la version anglaise) :
Effectivement, Notre Dame nous appelle à jeûner au pain et à l'eau. Peut-être vivez-
vous les mêmes choses que moi... je suis certaine que oui.
Il y a des jours où, normalement, nous mangeons, et où j'oublie de manger. Peut-être 
que je bois de l'eau... mais je ne pense pas à la nourriture. Et je ne me sens pas mal. 
Je ne sens rien. Je me sens juste normale.
Mais, par contre, quand je dis : "Maintenant je vais jeûner", alors, ce jour-là, je me 
sens tellement nerveuse : j'ai mal à la tête, j'ai mal à l'estomac, j'ai des maux et tout 
ça.
Mais je pense que c'est simplement le travail de Satan à l'intérieur de nous-mêmes. Il 



ne veut pas que nous ouvrions nos cœurs.
Alors il y a beaucoup, beaucoup, de façons de nous y prendre pour commencer et 
pour apprendre le chemin de la purification intérieure.
Par exemple, nous pourrions commencer par dire : "Aujourd'hui je ne regarderai pas 
la télévision", ou bien : "Aujourd'hui je ne mangerai pas de gâteaux".
Lentement mais sûrement, nous nous rapprocherons et nous deviendrons de plus en 
plus libres par rapport aux choses; et quand le jour arrivera et que nous serons 
vraiment capables de jeûner au pain et à l'eau, alors nous pénétrerons au plus 
profond de nous-mêmes, dans les couches épaisses qui sont dans notre esprit. 
     
Personnalité
6-Janice Connell nous parle d'Ivanka (posté le 8 août 2015 / source : le livre "The 
vision of the children", de Janice Connell / réédition de 2007)
Dans son livre "The visions of the children", Janice Connell donne des détails très 
intéressants sur Ivanka (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Ivanka est la plus jeune des quatre voyantes. Elle vient d'une famille de trois enfants 
et elle a été la première, de tous les voyants, à se marier.
Ivanka a posé la première question à la Sainte Vierge, à Medjugorje : "Où est ma 
mère ?" (qui était décédée récemment). Elle a été très vite rassurée par Notre Dame 
qui lui a dit que sa mère était heureuse, au ciel (…). C'est une voyante profondément 
douée dont la vie de prière est extraordinaire mais assez cachée. A travers la prière, 
Ivanka a approfondi sa connaissance et sa conscience des anges. Elle dit que cela 
est possible et que c'est le désir de Dieu pour tous. Ses trois enfants - Kristina, Josip 
et Ivan - reflètent l'amour et la paix de leur mère.
     
Personnalité
7-Ivanka aimait beaucoup la mode étant jeune (posté le 7 août 2015 / source : 
Caritas)
Voici un extrait d'un article sur Ivanka qui a été posté sur le site de la communauté 
Caritas (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Les premiers documents concernant Ivanka disent qu'elle était superficielle, comme 
le sont souvent les adolescents, mais encore plus que les autres voyants.
De nombreuses années plus tard, Ivanka elle-même a admis qu'elle pensait 
beaucoup à la mode étant jeune : "Avant que la Sainte Mère ne commence à 
m'apparaître, j'y pensais beaucoup. Au fur et à mesure que ma vie de prière s'est 
intensifiée, suivre la mode est devenu lassant". 
     
Prière
8-La prière d'Ivanka (posté le 20 juillet 2011 / source : Mary-TV)
Voici un extrait du témoignage qu'a donné Ivanka à l'occasion du trentième 
anniversaire des apparitions de la Vierge de Medjugorje (traduit par mes soins à 
partir de la version anglaise) :
Je peux vous dire que ma prière est exactement la même que la votre. Ma relation à 
Dieu est la même que la votre. Tout dépend de moi. Je peux dire et témoigner que 
Dieu vivant est ici avec nous. Il ne s'est pas éloigné de nous. C'est nous qui nous 
sommes éloignés de Lui. Notre Dame est venue ici afin de nous remettre sur le bon 
chemin, afin de nous montrer le bon chemin, afin que nous ne prenions pas un 
chemin parallèle. Voir Notre Dame avec les yeux est la plus belle expérience. Mais la 
voir avec les yeux et ne pas la sentir dans nos cœurs, c'est comme si rien ne s'était 
passé. Bénis soient ceux qui croient sans voir...



Rosaire
9-Ivanka parle des mystères lumineux du Rosaire (posté le 2 juin 2010 / source : 
Forum de Sean Bloomfield)
Voici un extrait d'une série de questions-réponses avec la voyante Ivanka. La 
rencontre a eu lieu  à Sacramento (en Californie, aux USA) le 15 mai 2010. Une 
personne a posé la question suivante : "Maintenant qu'il y a les mystères lumineux 
du Rosaire, devons-nous prier les quatre mystères chaque jour ?" (traduit par mes 
soins à partir de la version anglaise) :
Bravo ! Si vous faites cela, c'est bien ! Continuez comme ça. S'il vous plaît, pensez à 
nous et à nos familles pendant que vous priez, et je prierai pour vous !
     
Secrets
10-Ivanka parle des secrets (posté le 2 juin 2010 / source : Forum de Sean 
Bloomfield)
Voici un extrait d'une série de questions-réponses avec la voyante Ivanka. La 
rencontre a eu lieu  à Sacramento (en Californie, aux USA) le 15 mai 2010. Une 
personne a posé la question suivante : "Est-ce que les secrets sont un fardeau pour 
vous ?" (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Si elle n'était pas présente auprès de nous, je serais incapable, en tant que personne 
normale, de porter cela.
Mais dès le premier jour elle nous a dit de ne jamais avoir peur de rien. Et il en va 
ainsi.
     
Vierge Marie
11-La Vierge aurait appris à Ivanka une méthode de notification chiffrée (posté 
le 7 août 2015 / source : le livre "Je vois la Vierge", du Père Yanko Bubalo)
Comme nous le savons, la Sainte Vierge a raconté sa vie aux voyants de 
Medjugorje. Quand elle le leur dira, ils pourront publier les notes qu'ils ont prises.
A ce sujet, voici un extrait très intéressant du livre "Je vois la Vierge" (aux éditions 
François-Xavier de Guibert), qui est en fait une longue interview de la voyante Vicka 
que le Père Yanko Bubalo a réalisée en 1983.
Cet extrait concerne la manière dont les voyants (et notamment Ivanka) ont écrit le 
récit de la vie de la Sainte Vierge :
Yanko : Au dire d'Ivan, Notre Dame lui aurait dit qu'il n'était pas obligé de le noter. Il a 
quand même pris des notes de ce qui lui semblait important.
Vicka : C'est son affaire à lui. Ivanka, elle, avait sa propre méthode pour le noter.
Yanko : Notre Dame lui aurait appris une méthode de notification chiffrée, dit-elle. A 
plusieurs reprises, j'ai essayé d'en savoir plus, mais en vain. J'ai demandé à Ivanka 
de me montrer ces notes chiffrées, de loin, mais elle m'a répondu que Notre Dame 
ne le lui permettait pas. Elle ne savait même pas à quel usage ces notes étaient 
destinées.
Vicka : Nous n'y pouvons rien. Notre Dame arrangera tout cela.
     
Vierge Marie
12-Ivanka parle de la voix de la Sainte Vierge (posté le 2 juin 2010 / source : 
Forum de Sean Bloomfield)
Voici un extrait d'une série de questions-réponses avec la voyante Ivanka. La 
rencontre a eu lieu  à Sacramento (en Californie, aux USA) le 15 mai 2010. Un 
enfant a posé la question suivante : "A quoi ressemble la voix de Notre Dame ?" 
(traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :



Je peux seulement vous l'expliquer de la manière suivante : quand vous entendez 
cette voix, vous aimeriez qu'elle ne s'arrête jamais et vous aimeriez l'entendre 
pendant toute l'éternité.
Ce n'est pas de la musique, mais c'est si doux et tellement plein de chaleur que vous 
aimeriez que cela ne s'arrête jamais.
Et à propos, Notre Dame parle le croate quand elle nous apparaît (rires).
     
     

♥
 DOCUMENT 6A 
JAKOV COLO  (PORTRAIT)
     
>Paru en mai 2011
>Catégorie "Voyants"
     
Voici un portrait du voyant Jakov (dans ce portrait, j'ai repris certaines informations 
données par sœur Emmanuel et je les ai complétées).
     
     
1)-Nom : Jakov COLO.
    
2)-Né le : 6 mars 1971 (44 ans en 2015).

    
3)-Ses parents : Ante et Jaka ont eu un seul enfant. Jakov est fils unique.
    
4)-Situation de famille : Jakov est marié à Anna-Lisa (une italienne) depuis le 11 
avril 1993. Ils ont eu trois enfants : Arianna-Marija (le 6 janvier 1995), Emanuel-David 
(le 5 septembre 1996), Maria-Kiara (le 5 juillet 1998).
      
5)-Adresse : Bijakovici (près de Medjugorje).
    
6)-Caractère : Etant plus jeune, Jakov était un jeune homme de son temps. Il aimait 
la musique pop et la compagnie de ses amis du village de Medjugorje. La présence 
de ce jeune garçon qui priait pendant des heures en été comme en hiver a été un 
signe pour de nombreux pèlerins au début des apparitions.
    
7)-Note personnelle : Jakov est toujours extrêmement sobre dans ses témoignages. 
Il ne cherche pas à attirer l'attention sur lui. Il dit simplement ce qu'il a à dire : il parle 
des messages de la Vierge. C'est tout. C'est un garçon extraordinaire, car il est très 
discret et très humble. A chaque fois que je le vois ou que je lis ses témoignages, je 
ne peux pas m'empêcher de penser à l'apôtre Saint Jean (le disciple que Jésus 
aimait).
    
8)-Fait marquant : En même temps que la voyante Vicka, Jakov a eu une vision du 
Paradis, du Purgatoire et de l'enfer. L'épisode s'est passé en 1981. C'était environ 
une quinzaine de jours après la fête de la Toussaint. Vicka et Jakov se trouvaient 
alors chez Jakov. Ils étaient seuls. Soudain, la Vierge Marie est apparue. Elle s'est 
mise entre eux deux, les a pris par la main et les a emmenés au ciel. Ils sont passés 



à travers le plafond de la maison et se sont retrouvés au Paradis. Ils sont 
redescendus de la même façon et la Vierge les a déposés à l'endroit exact d'où ils 
étaient partis : dans la cuisine de Jakov. Des extraits de leurs témoignages se 
trouvent dans la catégorie "Au-delà" de "Chère Gospa".
      
9)-Citation : "Notre Dame dit aussi de prier ensemble en famille. Placez Dieu à la 
première place et trouvez du Temps pour Dieu dans votre famille. Si Dieu est avec 
notre famille, alors nous aurons la paix dans notre famille, alors nous aurons l'amour 
dans notre famille. C'est cela, être une Sainte Famille. Nous devrions être un 
exemple pour nos enfants. Le Père Slavko (ndlr : le responsable de la paroisse de 
Medjugorje, qui est mort le 24 novembre 2000) disait toujours que si, dès le départ, 
nous donnons à nos enfants ne serait-ce que les racines de la foi, alors, même si un 
jour ils s'éloignent de Dieu, ils reviendront toujours à la foi. Et même le peu que nous  
leur avons donné restera pour toujours dans leur cœur" (juin 2006 / Medjugorje).
    
10)-Divers : Jakov est voisin de Mirjana. Ils se parlent chaque jour pendant environ 
dix minutes. Mirjana (qui a un humour très fin et très spirituel) raconte souvent des 
"petites plaisanteries" sur Jakov (et ceci très gentiment, bien sûr !). Le 30 avril 2008, 
à Medjugorje, elle a raconté l'histoire suivante (elle s'adressait alors aux pèlerins 
depuis sa propre maison) : "Nous sommes ici sur un terrain qui s'affaisse, mais rien 
n'est jamais arrivé, pas même à ces vieilles maisons, pas une seule pierre n'a bougé, 
ce n'est donc pas dangereux du tout. Mais personne ne peut expliquer cela à Jakov 
(rires). Une fois, nous avons eu un petit tremblement de terre, et il est sorti de la 
maison en courant. Sa femme Anna-Lisa lui a lancé : "Jakov, et tes enfants ?"
     
11)-Apparitions et secrets : Jakov a 10 secrets depuis le 12 septembre 98. Il voit 
désormais la Vierge le 25 décembre de chaque année.
    
12)-Intention spéciale que la Vierge lui a confiée : les malades.
      
   

♥
 DOCUMENT 6B 
JAKOV COLO (12 ANECDOTES)
     
>Articles postés entre 2000 et 2015
>Catégorie "Voyants"
     
Voici des anecdotes concernant le voyant Jakov (ces anecdotes ont été classées par  
thèmes, de la plus récente à la plus ancienne à l'intérieur de chaque thème).
     
     
Adolescence
1-Jakov et l'histoire de la motocylette (posté le 19 septembre 2014 / source : 
bulletin de liaison des Enfants de Medjugorje n°109, automne 2014)
Comme le voyant Jakov était orphelin, la Gospa a dit à Vicka de bien s'occuper de 
lui, son cousin. Elle prit ce rôle très au sérieux et faisait un peu la maman pour lui.
Jakov avait environ 11 ans lorsqu'un jour il emprunta la motocyclette d'un voisin. Il 
savait qu'il n'en avait pas la permission, mais la tentation fut trop forte.



Comme il ne savait pas bien la faire marcher, il se renversa dans un tournant et la 
motocyclette fut cassée. Lui-même fut blessé, pas gravement, mais il était bien 
ensanglanté sur tout le côté où il avait basculé.
Il se mit à pleurer. Il avait peur des voisins, sachant qu'il ne devait pas utiliser cet 
engin.
Près de ce tournant se trouvait un arbuste, alors Jakov se cacha derrière l'arbuste et 
pleura comme un malheureux.
Vicka l'entendit pleurer et elle alla tout de suite le trouver. Elle tenta de le consoler.
Tandis qu'ils se trouvaient ensemble dans cette situation délicate, l'heure de 
l'apparition arriva et la Vierge se tint soudain devant eux, près de l'arbuste.
Dans son amour maternel, elle fit deux choses notoires : elle prit tendrement Jakov 
sur ses genoux et le consola de sa peine, tout en le berçant, comme une mère ferait 
pour son enfant qui se serait fait mal en tombant.
Mais elle ne négligea pas l'autre partie de son devoir maternel : elle lui dit avec 
fermeté qu'il devait aller chez ses voisins pour leur demander pardon d'avoir utilisé 
leur motocyclette sans permission.
     
Apparitions
2-La Vierge n'a jamais dit au voyant Jakov : "Cher Jakov" (posté le 26 juin 2014 / 
source : Mary-TV)
Le 23 juin 2014, le voyant Jakov Colo a donné son témoignage depuis l'autel 
extérieur, à Medjugorje.
Il a dit notamment qu'il y avait toujours beaucoup de gens qui lui demandaient de dire 
telle ou telle chose à la Vierge, pendant une apparition.
Jakov a insisté sur le fait que la Vierge écoutait chacun d'entre nous, et pas 
seulement les voyants. Par exemple, il a expliqué que la Vierge ne lui avait jamais 
dit: "Cher Jakov" mais toujours : "Chers enfants".
Nous devons donc tous ouvrir nos cœurs à la Sainte Vierge (note : la vidéo de la 
conférence a été postée sur le site Mary-TV).
     
Au-delà
3-Jakov nous parle de l'au-delà (posté le 11 mars 2014 / source : Forum de Sean 
Bloomfield)
Voici un extrait du témoignage donné par le voyant Jakov le 6 mars 2014, à 
Medjugorje, lors de la rencontre annuelle des guides. Jakov répond ici à une 
question posée par un participant : "Pourriez-vous nous parler de votre expérience 
du Paradis, du Purgatoire et de l’enfer avec Vicka ?" (traduit par mes soins à partir 
de la version anglaise) :
Tout d’abord, je ne parle jamais de l’enfer ni du Purgatoire. Surtout de l’enfer.
Je crois que depuis toutes ces années qu'elle vient à Medjugorje, le désir de Notre 
Dame est de nous conduire à Jésus et au Ciel. C’est pourquoi je dis toujours : "Ne 
pensons pas à l’enfer mais pensons au Paradis, au ciel, et à comment y aller".
J’avais 11 ans quand j’ai fait cette expérience. Et comme tous les enfants de 11 ans, 
je ne pensais pas à la mort. Je pensais à être là, à vivre, à jouer avec mes amis, à 
vivre ma vie...
Mais quand Notre Dame nous a dit à Vicka et à moi : "Maintenant, vous allez venir 
avec moi", j’ai pensé à ce moment-là que c’était la fin. Et je n’étais pas prêt à mourir. 
C’est alors que j’ai dit à Notre Dame - on dit toujours que les femmes doivent passer 
en premier, et c’est moi qui ai dit à Notre Dame - : "Prends Vicka ! Elle a sept frères 
et sœurs ! Moi, je suis fils unique. Même si Vicka n’est plus là, elle a beaucoup de 



frères et sœurs !"
Notre Dame a souri et elle a dit : "N’ayez pas peur. Je suis avec vous".
Je vais maintenant partager avec vous comment j’ai vécu l’expérience du Paradis.
J’étais un enfant, à cette époque. Nous nous sommes retrouvés dans un espace 
infini, dans une lumière extrêmement belle que je n’avais jamais vue ni observée ici 
sur terre.
Le fait d’être là, dans cette lumière... vous vous sentez enveloppés de lumière.
Nous avons pu voir des gens, des gens qui priaient; et les choses les plus belles 
dont on pouvait faire l’expérience en ce lieu étaient la joie et la paix. Je pouvais les 
voir sur le visage des personnes qui, en même temps, me transmettaient cette paix 
et cette joie.
Je me souviens qu’après cette expérience, nous sommes restés en prière et je me 
demandais : "Où se trouve cet endroit où je me sentais si bien, où j’ai senti cette 
paix, où j’ai senti cette joie ?"
Et, vraiment, à travers les conseils de Notre Dame, à travers la prière, nous obtenons 
toutes les réponses.
J’ai compris que le Paradis n’était pas ce que nous voyons avec nos yeux. Le 
Paradis est dans nos cœurs.
Et je crois que chacun d’entre nous peut faire l’expérience du Paradis dans son 
cœur, parce que si nous mettons Dieu à la première place, si nous vivons avec Dieu, 
alors nous avons déjà le Paradis.
C’est pourquoi je dis toujours aux pèlerins : "Ne nous demandons pas à quoi 
ressemble le Paradis. Demandons-nous plutôt si nous voulons aller au Paradis et si 
nous en faisons assez pour aller au Paradis".
Je peux partager avec vous l’expérience que je fais le matin en me réveillant, quand 
je réalise que je suis encore là. La première chose que je dis est : "Merci, mon Dieu", 
parce que je crois que chaque jour que Dieu nous donne de vivre, ici sur terre, est un 
grand don et une grande grâce, ainsi qu’une occasion pour moi de devenir meilleur, 
ce jour-là, et de mériter plus d’aller au Ciel. 
     
Jeûne
4-Jakov parle du jeûne en silence (posté le 31 décembre 2008 / source : Forum de 
Sean Bloomfield)
Voici un extrait d'un témoignage qu'a donné le voyant Jakov en juin 2006 à 
Medjugorje, devant sa maison (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Notre Dame nous a dit de jeûner les mercredis et les vendredis au pain et à l'eau. 
Aujourd'hui c'est vendredi, et nous ne rions pas trop, aujourd'hui (rires).
Quand nous parlons du jeûne, Notre Dame dit de jeûner par amour et en silence. 
Quand les gens demandent pourquoi le jeûne est si important, nous devrions juste 
nous rappeler que c'est Notre Dame qui nous appelle à jeûner. Et nous devrions 
aussi nous rappeler que Notre Dame a dit très souvent : "Chers enfants, avec la 
prière et le jeûne vous pouvez tout obtenir, vous pouvez même arrêter les guerres". 
C'est pour cela que le jeûne est important, parce que - souvent dans nos vies - 
quand nous avons des croix à porter, beaucoup de gens disent toujours : "Dieu, où 
es-tu ? Pourquoi ne m'aides-tu pas maintenant ? Pourquoi m'as-tu oublié ?"
Mais nous devrions nous poser une question : "Où étions-nous alors ? Dieu était-il 
dans nos vies, à la première place ? Avons-nous prié ? Avons-nous jeûné ?"
Ce sont là les questions importantes parce que Dieu est toujours avec nous et il veut 
tout le temps nous aider. Malheureusement, souvent, nous ne voulons pas de sa 
présence, à travers nos faiblesses, à travers nos péchés.



Musique
5-La passion de Jakov pour la musique (le 20 juillet 2012 / source : Crown of 
Stars)
Le voyant Jakov aime la musique. En 2006 (à l'occasion du 25ème anniversaire des 
apparitions de la Vierge à Medjugorje), il avait sorti un album de 11 chansons 
intitulé : "25 printemps". Le jour de l'anniversaire, il avait chanté l'un des titres de 
l'album devant des milliers de pèlerins, à Medjugorje, avec le chœur des enfants 
pour l'accompagner.
En 2012, Jakov sort un nouvel album intitulé "A mia Madre" ("A ma mère"), dont le 
titre phare (l'Ave Maria de Medjugorje) est interprété en duo avec la chanteuse 
italienne Roberta Faccani. Roberta Faccani a chanté pendant 5 ans au sein du 
groupe pop italien "Matia Bazar". Récemment, elle a été choisie pour tenir le rôle de 
la Dame de cœur dans la comédie musicale : "Alice au pays des merveilles".
    
Pèlerinage
6-Jakov nous dit comment bien commencer un pèlerinage à Medjugorje (posté 
le 31 décembre 2008 / source : Forum de Sean Bloomfield)
Voici un extrait d'un témoignage qu'a donné le voyant Jakov en juin 2006 à 
Medjugorje, devant sa maison (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) : 
Et à quoi Notre Dame nous appelle-t-Elle ? Les messages concernent la prière. Elle 
nous appelle à la prière, à la conversion, à la paix, au jeûne et à la Sainte Messe. 
Afin d'être capable d'accepter les messages de Notre Dame, nous devons faire ce 
que Notre Dame nous demande. C'est-à-dire ouvrir nos cœurs et abandonner nos 
vies entre ses mains.
Parce que Notre Dame a dit ici : "Chers enfants, il suffit simplement que vous ouvriez 
vos cœurs et je ferai le reste". Et je pense que tous, quand nous venons à 
Medjugorje, la première chose que nous avons à faire est de faire une sainte 
Confession, et ce afin de commencer notre pèlerinage ici avec un cœur pur. Si nos 
cœurs ne sont pas purs et propres, comment allons-nous accepter l'appel de Notre 
Dame ? Comment pouvons-nous continuer à vivre avec ça ?
La seconde chose que nous avons à faire ici est d'abandonner nos vies et de les 
donner à Notre Dame, pour être prêt, pour être prêt à tout ce à quoi Notre Dame 
nous appelle et pour commencer une nouvelle vie.
      
Prière
7-Jakov nous dit comment prier avec le cœur (posté le 31 décembre 2008 /
source : Forum de Sean Bloomfield)
Voici un extrait d'un témoignage qu'a donné le voyant Jakov en juin 2006 à 
Medjugorje, devant sa maison (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Mais vivre les messages de Notre Dame est quelque chose que nous devons 
demander à Dieu. C'est un don.
Chaque message de Notre Dame doit être accepté et vécu avec le cœur.
Notre Dame a dit tant de fois : "Priez avec le cœur".
Et, vous voyez, prier avec le cœur est un don de Dieu, un don que Dieu désire faire à 
chacun d'entre nous.
Et pour l'accepter, nous devons le demander de manière quotidienne.
La prière doit devenir une joie pour nous. Nous ne pouvons pas prier si nous sentons 
que nous devons prier. Notre cœur doit ressentir le besoin de prier. La prière doit 
devenir notre nourriture.
La prière est la réponse à toutes les questions que nous entendons dans notre cœur.



Notre Dame a répété tant de fois : "Priez et vous obtiendrez toutes les réponses".
      
Signes
8-Jakov parle des signes et des miracles (posté le 31 décembre 2008 / source : 
Forum de Sean Bloomfield)
Voici un extrait d'un témoignage qu'a donné le voyant Jakov en juin 2006 à 
Medjugorje, devant sa maison (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Quand vous venez ici à Medjugorje, pourquoi venez-vous ?
Il n'y a rien de particulier à voir, ici.
Vous ne venez pas pour les voyants, et je suis certain que vous ne devriez pas venir 
pour les miracles ou pour les signes.
Et, voyez-vous, les gens demandent des signes tellement souvent. Ils prient pour en 
recevoir.
Je remarque qu'il y a des gens qui regardent le ciel afin de voir quelque chose...
Si Dieu veut vous donner un signe, il vous le donnera même si vous ne le demandez 
pas.
Mais, vous savez, il y a des signes tout autour de nous, tout le temps. 
Chacun d'entre nous est un signe de Dieu.
Est-ce que nous sommes capables de reconnaître et de voir ce signe ? Est-ce que 
nous sommes capables de reconnaître et de voir le signe de Dieu dans un autre être 
humain ?
Malheureusement, très souvent, non.
Vous venez à Medjugorje pour une seule chose, et c'est le plus grand signe : 
changer nos vies, ici, nous convertir, commencer une nouvelle vie, une nouvelle vie 
avec Dieu.
Mais il y a quelque chose de plus important : c'est le don que nous recevons à 
Medjugorje et que nous ramenons chez nous.
Je pense que le vrai pèlerinage commence lorsque vous rentrez chez vous.
C'est là que nous allons voir ce que nous avons reçu à Medjugorje. Nous aurons à 
vivre ce don.
     
Vie
9-Jakov nous dit à quoi ressemble la vie d'un voyant (posté en décembre 2010 / 
source : Forum de Sean Bloomfield)
Un jour, une personne a demandé à Jakov à quoi ressemblait la vie d'un voyant. Il lui 
a répondu ceci : "Imaginez que les gens vous réveillent à 2h du matin en chantant 
des "Je vous salue Marie" sous la fenêtre de votre chambre !"
     
Vierge Marie
10-Le 5 août : le véritable jour de la naissance de la Sainte Vierge (posté le 9 
septembre 2014 / source : Janice Connell)
A Medjugorje, la Vierge Marie a dit que le véritable jour de son anniversaire était le 5 
août (et non pas le 8 septembre). Elle a dit cela à Jelena et à Marijana (les deux 
"voyantes du coeur") : Ce message est destiné au Pape et à tous les chrétiens. 
Préparez le second millénaire de ma naissance qui aura lieu le 5 août 1984. A 
travers les siècles, j'ai consacré toute ma vie à vous. Est-ce trop pour vous de 
consacrer trois jours pour moi ? Ne travaillez pas ce jour-là, mais prenez votre 
chapelet et priez (début août 1984).
     
Ce que l'on sait peut-être moins, c'est que la Sainte Vierge a également abordé la 



question du jour de son anniversaire avec les autres voyants.
Voici un extrait du livre de Jan Connell "The visions of the children" (traduit par mes 
soins à partir de la version anglaise) :
     
Au cours des premiers jours des apparitions, la Sainte Vierge était pleine de 
compassion envers les six voyants car ils avaient peur, et elle était douce car chacun 
ressentait une souffrance personnelle.
Elle dit aux enfants : "Savez-vous que le véritable jour de mon anniversaire est le 5 
août ?" Les enfants répondirent non, ils n'étaient pas au courant.
La Sainte Vierge continua : "Aimeriez-vous, les enfants, m'offrir des cadeaux ?"
Jakov laissa échapper avec tristesse : "Chère Vierge Marie, je n'ai pas d'argent".
La Sainte Vierge sourit avec joie et dit : "Oh Jakov, mon cher petit, tu n'as pas besoin 
d'argent pour mes cadeaux d'anniversaire ! Ce soir, quand tu rentreras chez toi, peu 
importe ce que te disent tes sentiments, peu importe si tu es plus ou moins motivé, 
mais plutôt que de parler de la peine qui est dans ton cœur, cours dehors, regarde le 
ciel et écrie-toi : C'est tout pour ton amour, cher Jésus".
     
Mirjana dit que le lendemain soir, au moment de l'apparition, la Sainte Vierge 
remercia Jakov pour ses cadeaux offerts depuis la veille.
Avant que l'anniversaire de la Sainte Vierge n'arrive, Mirjana dit que Jakov était 
vraiment en pleine effervescence (ndlr : "Jakov was just bursting").
Il avait des milliards de cadeaux pour la Sainte Vierge ! Etant d'une nature nerveuse, 
c'est à peine s'il parvenait à se contenir pendant le long Rosaire qui précédait 
l'apparition.
Finalement, le moment arriva. Les grands éclairs de lumière annoncèrent l'arrivée de 
la Reine du ciel et de la terre.
Quand Jakov la vit, il se leva carrément et attrapa la Mère de Dieu en criant : "Joyeux 
anniversaire, chère Vierge Marie !"
Réalisant ce qu'il venait de faire, Jakov tomba à terre, de peur et de honte.
Mirjana dit qu'elle vit la Sainte Vierge se pencher tendrement et le relever en prenant 
sa petite main aux ongles rongés dans la sienne et en l'embrassant.
     
Vierge Marie
11-Jakov nous parle des yeux de la Vierge Marie (posté le 11 mars 2014 /
source : Forum de Sean Bloomfield)
Voici un extrait du témoignage donné par le voyant Jakov le 6 mars 2014, à 
Medjugorje, lors de la rencontre annuelle des guides (traduit par mes soins à partir 
de la version anglaise) :
C'est toujours avec joie que je me souviens de ma première rencontre avec Notre 
Dame, du moment où nous sommes montés sur la colline des apparitions et où je 
me suis agenouillé devant elle pour la première fois. C'était la première fois de ma 
vie que je faisais l'expérience de la paix et de la joie véritables.
Les pèlerins me demandent souvent de leur parler de la beauté de Notre Dame, et je 
réponds toujours à tout le monde que Notre Dame est la plus belle mais que sa 
beauté, pour moi, ce sont d'abord ses yeux.
Quand j'ai pu voir les yeux de Notre Dame, quand j'ai pu voir l'amour dans ses yeux, 
j'ai ressenti dans mon cœur quelque chose que l'on ne peut pas décrire. C'était un 
moment où j'ai ressenti que Notre Dame était ma Mère et où j'ai vraiment commencé 
à l'aimer.



Voyants
12-Le sens du prénom des voyants de Medjugorje (posté le 11 juin 2014 / 
source : Caritas)
Voici un petit extrait d’un article que Terry Colafrancesco a posté sur le site de 
Caritas le 10 juin 2014 (traduit par mes soins à partir de la version anglaise) :
Le prénom de Vicka signifie "vie", un signe de la vie nouvelle à laquelle Notre Dame 
enfante le monde.
Les prénoms de Mirjana et de Marija signifient "Marie", ce qui ne demande aucune 
explication.
Ivan et Ivanka signifient "Jean"; Notre Dame est apparue pour la première fois le jour 
de la fête de saint Jean-Baptiste.
Et Jakov signifie "Jacques"; l’église de Medjugorje est l’église Saint Jacques, le 
patron des pèlerins.
Tout cela n’est pas une coïncidence. Cela atteste que Dieu, et seulement Dieu, 
pouvait arranger les événements comme ils ont été arrangés.
     
     
     

     
Our Lady's Angels

Les anges de la Gospa
     

En haut (de gauche à droite : Vicka, Mirjana, Marija.
En bas (de gauche à droite) : Ivan, Ivanka, Jakov.



♥
 INFOS DIVERSES 

     

Navigation : 
Pour ouvrir les liens hypertextes contenus dans ce PDF, appuyez sur la touche "Ctrl" 
de votre clavier et faites un "clic gauche" avec votre souris en même temps.
Vous serez alors renvoyés à la page où se trouve l'article.
Pour revenir rapidement en haut de page, appuyez sur la flèche "Retour haut de 
page" de votre clavier, ou bien jouez avec la disposition des pages sur votre écran.
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